
Témoignage d'une expérience mystique

Introduction

   Ce témoignage a été écrit dans le but de transmettre un message et non de spéculer au sujet des
expériences mystiques. Il va sans dire que les expériences mystiques sont d'une certaine violence mais
des forces rentrent en action et en opposition...  C'est un principe de vie. Elles nécessitent donc de
s'aguerrir. Le mystère est au cœur de leur fondement. Elles sont donc révélatrices... De grandes vérités
peuvent ainsi être trouvées. Les mettre en lumière fait forcément progresser l'humanité. L'esprit de
sacrifice est présent. C'est ce qui leur donne un caractère Sacré. Elles sont comme une guerre sainte...
Elles n'existent donc pas dans le but de rendre heureux et il faut même s'en remettre après. Chasser
l'ombre est dans leur principe. Ce n'est donc pas une maladie psychologique mais un remède et une
solution contre l'impur dans le dévouement. Après si les êtres humains sont maltraités, c'est plutôt un
problème de société... Il faut être clair et franc sur ce point. Elles prennent des formes différentes car la
vie est changeante. Il faut donc adapter sa pensée pour les comprendre. Un temps conséquent est ainsi
nécessaire pour cela...  Je m'affirme aujourd'hui en tant que disciple de la Hiérarchie bien qu'étant
comme tout disciple sur la voie du disciple toujours en perfectionnement et mon référant hiérarchique
est Maître Jésus, un Maître non incarné qui s'est manifesté à moi subtilement à quelques reprises. Je
parle  beaucoup en terme de  subtil  dans  ce  témoignage et  ce  que  j'entends  par  subtil,  est  ce  qui
provient du domaine de l'invisible et que l'on ne peut percevoir que par le Centre Ajna, Chakra de la
glande pituitaire située au niveau du front, ou autrement dit le troisième œil. C'est donc sous forme de
perceptions  subtiles  et  d'intuitions  manifestes  comme  de  phénomènes  corporels  que  tient  le
fondement de ce témoignage et non sous forme de croyances incertaines et éventuellement illusoires...
Il  est  question de faits  qui  sont  proposés aux lecteurs  qui  cherchent une voie spirituelle  dans un
monde étouffé de matérialisme et en plein basculement dans une époque difficile pour l'homme. Il
existe d'ailleurs un Plan Divin de sauvetage de la Terre et de l'humanité. Il a pour finalité de trier deux
catégories parmi les hommes : celle des "casseurs" de celle des "réparateurs" au niveau du relationnel,
de l'enjeu collectif  représenté,  de l'environnement naturel.  La destinée de l'Âme en dépend...  Une
attitude extrémiste n'est pas recommandée. Ce n'est pas le pardon à tout va, la surenchère de son
potentiel, le militarisme pour préserver l'environnement... En effet, certains hommes doivent payer le
prix  de  leur  Karma  de  par  leurs  comportements  injustes,  l'humilité  est  une  base  à  acquérir
spirituellement et la nature sait se défendre d'elle-même et est au dessus des hommes qui se doivent
de prendre son parti en la respectant sans interférer vis-à-vis de l'intérêt collectif ni sans violer le libre
arbitre des hommes ou alors il faut agir auprès des gouvernements qui régissent les lois. C'est donc
dans  un  état  de  conscience  collective  qu'il  faut  penser  et  agir  sans  occulter  pour  autant  son
individualité. Il incombe ainsi à chacun de trouver son équilibre entre les deux dans la dynamique de
la vie...  Ce témoignage présente une des deux expériences mystiques que j'ai  vécues,  d'une durée
d'environ trois ans avec quelques suites du mois d'Octobre de l'année 2015 vers le mois d'Octobre de
l'année 2018.

ps : si vous voulez prendre connaissance de la Hiérarchie, référez-vous à l'enseignement transmis à
Alice Ann Bailey par Maître D K vers les années 1920-1940.

La présentation de ma deuxième expérience mystique

Préface - L'illusion du Christ

   En 2014, j'ai été amené à faire la connaissance par le biais d'internet et par l'intermédiaire d'un de
mes amis de l'époque du nom de François d'une femme qui proposait un enseignement strictement
diffusé sur le net. Cette femme, bien que ne voulant pas être considérée comme un maître, avait la
prestance d'un maître et prétendait d'ailleurs être au service et en communication avec le Christ et sa
Hiérarchie d'êtres divins. En réalité, ce faux maître a mixé une pratique de magie et de magie contraire
depuis environ l'année 2008 et elle a ainsi été à l'origine d'une l'illusion du Christ par colportation. Elle
est experte dans le maniement des énergies seulement, ses énergies ne sont pas naturelles ni saines,
elles sont même destructrices et cela peut être trompeur... Ses énergies mettent la personne qui les
reçoit à l'épreuve de l'endurance et de la volonté. Elles la poussent à se maîtriser parfois jusqu'aux
limites  de l'insupportable  :  surpression dans  la  tête,  souffrances du corps.  Elles  créent  parfois  ou
agravent des problèmes de santé. La solution pour briser son maléfice est de couper tous liens qui se
rattachent à elle, tout détruire dans sa propre psychologie jusqu'à sa racine, réduire à néant son œuvre.



J'ai dû aller jusqu'à tout détruire de ce qui me rattachait à elle sur internet, dans toutes mes données
informatiques sur ordinateur ainsi que tout document ou éventuel papier que je détenais dans mon
domicile pour m'en libérer totalement. Ce fut une épreuve de force et de sagesse que je dus surmonter.
C'était vital pour moi... Dans ma première expérience mystique en 1999 d'une durée d'environ trois
mois, les énergies qui affluaient en moi, étaient saines, naturelles et elles m'avaient guéri. Je regorgeais
alors  de  force  et  de  vitalité...  Aujourd'hui,  je  sais  pertinent  à  quel  point  la  pratique  subtile  et  la
méthode de ce faux maître sont malsaines, impures. Je l'ai en horreur... Ce faux maître, cette femme est
une grande trompeuse. Elle s'était moquée ouvertement et insinueusement de moi lors d'un passage
de trois mois dans son groupement spirituel en 2019 car j'étais un rival à ses yeux. En effet, elle a
acquis beaucoup de connaissances et est une femme très intelligente et astucieuse. Son enseignement
n'est que d'une apparente sagesse dans son intégralité. Tout est corrompu, faussé. Elle s'est prétendue
être la fille de Jésus puis la fille du Christ ainsi qu'avoir été l'incarnation de Jeanne D'Arc, de l'apôtre
Pierre et de l'apôtre Jean, ce qui est complètement incohérent, et j'en passe...  Elle est folle à lier et
maintient ses disciples dans une puissante illusion et un chantage perpétuel. La chance que j'ai eue par
rapport à ses autres disciples, a été finalement de n'avoir intégré son groupement que sur une durée de
trois mois, du 3 Août au 3 Novembre 2019, avant de me faire jeter ne serait-ce déjà par mon manque
d'obéissance à ses ordres. Ce qui n'était pas prévisible, est que j'allais vivre sur une durée d'environ
trois ans une seconde expérience mystique, de la Nouvelle Lune du Scorpion de l'année 2015 à la
Nouvelle Lune du Scorpion de l'année 2018. Je ne donnerais volontairement aucun nom des personnes
qui ont concerné cette sordide affaire d'un groupement spirituel qui n'était en fait qu'une secte assez
dangereuse... C'est en Janvier 2018 que cette femme s'était faite arrêtée par la gendarmerie et avait
passé un séjour en hôpital psychiatrique après environ vingt-quatre heures de prison suite à trois
plaintes  portées  contre  elle  qui  avaient  donné  lieu  à  un  procès  juridique  et  ces  plaintes,  après
vérification sur internet, avaient été faites par trois anciens membres du groupement. Par cause à effet,
elle  s'était  attirée  beaucoup  de  problèmes  et  se  devait  de  prendre  au  quotidien  son  traitement
médicamental psychiatrique sous vérification d'une infirmère à domicile et cela se devine très bien
même si elle ne s'en était pas explicitée lors de mon passage de trois mois dans son groupement en lien
par le biais d'internet. D'aileurs selon moi, elle masque une pathologie de type schizophrénie qu'elle ne
veut pas reconnaître... Bref, elle avait déjà été neutralisée et ne pouvait représenter une menace que
pour son groupement qui, selon moi, n'a point d'avenir et finira probablement par être dissolu non
sans mal pour les personnes concernées. Après m'être explicité sur ce point, je vais témoigner de mes
visions suite à la Nouvelle Lune de l'année 2015 qui n'ont pas trop de rapport avec ce faux maître et
son enseignement. Il m'aura fallu beaucoup de temps pour cela car c'est dans les faits que l'on peut
trouver  la  vérité,  je  précise.  J'ai  aussi  omis  de  parler  des  problèmes  de  santé  que  j'ai  eus  et  des
souffrances que j'ai vécues. Les visions que je vais présenter, sont les plus pertinentes que j'ai eues
parmi celles qui me sont restées en mémoire...

Une Lune du Bélier qui activa ma capacité de visions

   J'ai constaté que les Lunes du Bélier et du Scorpion ont joué un rôle déterminant dans cette deuxième
expérience mystique.  La Lune du Bélier  de l'année 2015 a  été  ainsi  le  moment  de mes premières
visions. J'ai donc eu une première vision alors que je m'entraînais à m'unir à Maître Jésus et à Christ
tout en faisant le vide dans ma tête. Je vis spontanément le visage de Jésus tel qu'il était, il y a deux
mille ans de cela, c'est à dire avec des traits de visage pas particulièrement beaux et légérement typés
comme ceux que l'on trouve au Moyen-Orient de notre temps et il avait les cheveux courts et bruns. Il
émanait cependant une beauté surnaturelle de son visage et il inspirait une grande bonté... Quelques
jours après cette première vision, le soir de Pleine Lune du Bélier, j'ai  décidé de méditer dans ma
chambre dans la pénombre et  je ressentais une sensation de fluidité.  À peine que je commençai à
rentrer en état de méditation, j'eus la vision d'un homme assis en position de méditation en face de
moi décalé sur ma gauche et je ne voyais que sa silhouette obscure avec une petite Lumière jaune
située au niveau de son Centre Ajna. Suite à cela, ma méditation s'était déroulée sans que j'eusse à
utiliser la moindre volonté et j'eus brièvement quelques visions que je ne pus identifier jusqu'à ce que
je parvienne devant la vision de quelques hommes regroupés et flottants dans les airs tous assis eux
aussi en position de méditation et face à moi... Selon moi, il s'agissait de Maîtres de la Hiérarchie et ce
fut  là  la  première  manifestation de ce  genre qui  s'était  produite  devant  moi  par  le  biais  de cette
capacité  de  visions  qui  venait  de  s'activer  en  moi.  J'en  avais  fait  part  à  Daniel  et  François  qui
m'accompagnaient tous deux en ce temps-là dans mon cheminement spirituel...

Témoignage du jour de Pleine Lune du Sagittaire de l'année 2015
jusqu'au jour de Pleine Lune du Verseau de l'année 2016



Première partie

Témoignage écrit le Mercredi 25 Novembre 2015(partie 1)

   Les quinze premiers jours de la Lune du Scorpion de 2015 ont été marqués par des états de fatigue
psychique  assez  importants.  J'étais  plutôt  sous  pression  et  les  conditions  demandaient  à  gérer
beaucoup de choses à la fois(situation matérielle et relationnelle). Je n'ai que rarement médité pendant
cette Lune. Cette Lune m'a incité à utiliser l'humour pour supporter cette pression et cela devenait
incontrôlable  par  moments.  J'ai  tenu  ces  quinze  premiers  jours  en  tâchant  de  pouvoir  partir  sur
Molène sans qu'il n'y ait de problèmes fâcheux au sein du groupe. Une fois arrivé sur Molène, il y eut
un début de relâchement et je pouvais respirer... Pendant la deuxième quinzaine sur Molène, je n'ai pas
vraiment cessé d'être éprouvé. Ma mère m'a rejoint le Vendredi et j'avais commencé à me lancer dans
mon  concept  de  <<l'histoire  sans  fin  du  popo  quotidien>>  par  nécessité(création  artistique
humoristique). Je n'avais plus vraiment d'autre alternative et cela me faisait du bien. Ma mère me
voyait rigoler seul car je ne pouvais pas le partager avec elle mais ce n'était pas vraiment dérangeant. Il
se trouva qu'au bout de quelques jours, je commençai à être fatigué de cela bien que c'était plus fort
que moi. La deuxième semaine s'est stabilisée. Cependant, tout cela avait entraîné une résurgence de
mon mal  de dos("blessure"  à  la  colonne vertébrale  depuis  le  mois  d'Août).  Je  la  passai  entre  des
moments où je faisais de l'ordinateur et des moments où je m'allongeais dans mon lit, ceci ponctué de
petites  promenades  avec  mon  vieux  toutou...  J'avais  pour  projet  de  remixer  mes  deux  dernières
compos. Les maux de dos étaient fréquents. Ce qui a exigé que je corrige ma position : allongé, assis et
même debout.  Il  arrivait  par moments que la douleur provoquée dans le dos s'accompagne d'une
douleur physique au cœur. Pour supporter cela, je devais contrôler l'équilibre de mon corps physique
qui  était  sans  cesse  mis  en  péril.  Je  pouvais  tout  de  même  avoir  des  moments  d'activité  qui
compensaient cela. Je pris aussi conscience de la nécessité de changer mes habitudes alimentaires. De
Mai,  Juin à Juillet,  j'avais perdu 6 kg et il  devenait  préférable de stabiliser mon poids.  Dans cette
deuxième semaine sur Molène, je réalisai que j'avais perdu le goût de manger. Je me souvins des bons
plats que faisait ma mère lorsque j'étais enfant et tous ces souvenirs éveillèrent mon appétit. Aussi, je
pris l'initiative de prendre le temps de cuisiner comme elle. Je ne voyais que peu de gens car le temps
était  peu favorable et  les vacances scolaires étaient terminées ainsi  que la Toussaint.  Les quelques
contacts que j'ai eu, ont été très conviviaux et je voyais presque de la reconnaissance dans le regard de
ces contacts... J'étais content de pouvoir retourner sur Brest pour retrouver mes amis Daniel et François
ainsi  que ma mère.  Les  premiers  jours  qui  marquèrent  le  début  de la Lune du Sagittaire,  étaient
revigorants  et  je  me  mis  à  écrire  un  nouveau  texte.  Je  constatai  que  je  maîtrisais  davantage  la
connaissance  de  mon  passé.  Mon  travail  devenait  prenant,  altruiste  et  détaillé.  Ma  relation  avec
François et Daniel était davantage maîtrisée. Il s'avéra que je dormais peu et que j'étais poussé à agir...
Je constate qu'à aucun moment un désir sexuel n'effleura ma pensée et que ma relation aux femmes
était harmonieuse presque fluette. Cela est quelque peu libérateur. La situation m'incitait à agir avec
altruisme dans toutes mes relations et de manière ininterrompue. Il y a quelque chose d'exaltant qui
s'est immiscé en moi depuis cette Lune du Sagittaire. Ce qui se produit dans ma relation avec Daniel,
fut l'intention d'égayer notre relation et de prendre de l'air tous les deux. Nous avons partagé des
moments plaisants. Pour moi, j'avais un peu l'impression de rajeunir et de reprendre contact avec mon
passé. Nous avons pas mal discuté et je commançai à ressentir une sensation à la gorge, un peu comme
si je me mettais à chanter... Mercredi soir(le 18 Novembre 2015), je sentais ma gorge travailler ainsi que
mon cœur. La sensation à la gorge était moins plaisante que celle au cœur car je ressentais une chaleur
dans ce dernier. Le Jeudi 19 Novembre 2015, je partis me coucher vers à peu près trois-quatre heures
du matin.  La lumière  éteinte  et  les  yeux fermés,  je  voyais  de la  Lumière  et  cela  était  apaisant  et
réconfortant. Lors de ma dernière semaine sur Molène, j'avais pris l'habitude de former un triangle que
je voyais en fermant les yeux et à vrai dire, il se formait instinctivement. Cela m'évitait de penser et je
le faisais intentionnellement afin qu'aucune pensée négative ne vienne me troubler. Donc cette nuit-là
dans ce moment de bien-être, le triangle était formé fixement et ne nécessitait aucune intervention de
ma part. Je voyais un triangle doré dans la Lumière... Je m'apprêtais à dormir et je vis un flash ! J'ai



regardé instinctivement et je vis l'image fixe d'une explosion : une simple bombe qui venait d'impacter
avec son nuage de fumée. Ma pensée alla vers le Moyen-Orient et particulièrement vers la Syrie mais
cela ne m'effraya aucunement bien que je trouvais cela regrettable... Mes pensées se dirigèrent vers la
technologie et je me demandai, quelle en pouvait être la cause ? Je pensai au Rayon 7 qui jusque-là me
semblait assez énigmatique. Cela m'évoquait aussi l'ère du Verseau. Je concevais que la technologie
n'était pas aussi néfaste que je considérais jusqu'à présent et pourtant, toutes ces machines qui me sont
froides, doivent être mises au service de l'homme et non l'inverse ! Je pensai ensuite à Uranus qui est la
planète  Sacrée  du  Rayon  7.  Là  encore,  cette  planète  est  peut-être  la  planète  qui  m'était  la  plus
énigmatique du système solaire avec Pluton mais je préfère ne pas trop l'aborder...  Uranus ? Quel
secret  recelait-elle  ?  Je  pensai  à  une  caractéristique  de  cette  planète  qui  pouvait  être  celle  de  la
transmission. Mais que transmettrait-elle ? Une connaissance ? Un moyen de communication ? Avec
qui ? Avec quoi ? Je rêvassais un peu autour de ces questions puis je commençai à m'assoupir dans le
triangle  formé...  Au moment  où je  m'apprêtais  à  perdre  conscience,  j'entendis  le  rire  joyeux d'un
enfant. Au bout d'un court laps de temps, ce rire joyeux venait de heurter ma conscience pour me
ramener vers le plein état de veille. Il se passait quelque chose de l'ordre de l'inconnu jusqu'à présent !
Je pensai à nouveau au Moyen-Orient et je me dis qu'à cette heure-ci, peut-être qu'un enfant vient de
me dire adieu ? C'est triste et joyeux à la fois. Pourquoi ? Parce qu'il ne souffre plus ? J'ai de l'amour
pour lui mais je le laisse filer...  Je sens tout  de même un peu ma gorge se resserrer et  je regarde
subitement dans une autre direction. La Lumière,  jusque-là omniprésente,  en fut perturbée et  une
vision m'apparut. Au début, brouillée comme un vieux poste de télé puis la transmission se fit. La
Lumière  était  plus  intense  et  le  triangle  doré,  brièvement  interrompu,  se  remit  à  briller  et  plus
amplement. Dans un court laps de temps, il devint éblouissant puis ce fut comme si je pénétrais dans
sa  Lumière  et  je  vis  nettement  ce  qu'il  était  :  un  triangle  de  surface  opaque  jaune-orangé.  Je  le
contemplais et je vis en son centre un œil se former en un court laps de temps. Cet œil était fixe et
ressemblait à celui d'un homme ou plutôt d'un être. Nous nous sommes regardés un temps fixement et
sans aucune émotion. Cela reflétait la paix et le temps semblait s'être interrompu. Nous semblions
nous dire : "Je te vois et tu me vois". Puis il se rétracta comme il apparut et la vision cessa. Je ne me
posai pas de questions et décidai de m'assoupir à nouveau...

Écrit terminé le Mercredi 25 Novembre 2015 à 2:55 du matin.

Témoignage écrit le Mercredi 25 Novembre 2015(partie 2)

   Je reprends mon écrit car je n'ai pas sommeil. J'ai bien constaté en me relisant que je m'exprime d'une
façon un peu surprenante. Pourtant, c'est simple de me souvenir et de dire... Je n'ai pas pratiqué la
méditation depuis cette Lune vu que ma condition physique et ce que je vis en ce moment, m'en
empêchent. Mais je ne me sens pas vraiment pénalisé. J'ignore aussi à qui je m'adresse à part à moi-
même. Depuis la nuit décrite, je me sens poussé à agir et je trouve ça chouette ! J'ai cette impression
d'être jeune et vieux à la fois et cela me semble un peu comique. Après tout, je ne suis plus à une
nouvelle incompréhension dans ma vie... J'ai interrompu mon écrit précédent afin de me consacrer à la
restructuration du site  que j'ai  créé  en accord avec Daniel.  Je  me suis préparé à corriger  tous ses
défauts parce que je sens que c'est ce qu'il faut faire. Le travail est assez fastidieux vu toutes les erreurs
que j'ai laissées mais je le fais avec enthousiasme. Entre temps, je me suis dirigé vers le site google+
bien que j'ai peu de visites sur ma page. Étant donné que Daniel a plus de succès, je saute sur sa page !
Je savais qu'en ce moment Daniel était réticent à reprendre son activité. Je voyais bien la confusion
qu'avaient engendrée toutes ces dernières conversations entre quelques-uns de ses visiteurs.  Je me
sentais poussé à remettre de l'ordre dans ce désordre... Je lis certains messages et je connaissais un peu
une des internautes bien qu'elle ne me connaissait pas vraiment ou peut-être pas du tout. Je constatai
une  altercation  entre  elle  et  une  femme  quelque  peu  dominante.  Cette  femme  est  axée  sur  la
Spiritualité et la plupart des visiteurs la trouve un peu prétentieuse ou gênante à mon avis. Vu la
sensibilité de l'internaute que je connaissais, je ne fus pas surpris qu'elle se sente culpatilisée par un
message maladroit provenant de cette femme quelque peu orgueilleuse. Le message de l'internaute
rabaissée figurait sur un post en dernière position et signifiait  une blessure et  une humiliation. Je



constatai sur un autre post que cette internaute sensible et humble s'était faite à nouveau dévalorisée.
Son malheur semblait provenir d'une difficulté à écrire de façon cohérente mais en prenant le temps de
la lire, je constate qu'elle est très brillante mais souvent incomprise... Je lui envoie sur le post où elle ne
fut  pas  entendue un message d'encouragement  en me montrant  compréhensif  de  sa  situation.  Sa
réponse fut rapide et elle m'expliqua, bien que son écrit était parfois désorganisé, que son problème
était dû à un vécu difficile qui l'a exclue. Je lui répondis en lui exprimant que je voyais ses qualités
manifestes et assez rares. Puis voyant qu'elle avait la foi et un cœur pur, je lui suggère de s'aider de
Kérizinen comme je le fis avec Orcival, il y a de cela quelques temps. Je m'appliquai à être clair, précis
et succinct autour des trois Dévas de guérison. Puis je m'intéressai à un post où figuraient strictement
deux messages consécutifs de la femme empreinte de Spiritualité... Elle avait un langage codé dans ses
messages. Ce qui lui permettait d'être un peu protégée. Je compris ce qu'elle signifiait pour moi et
voulait signifier selon elle : nous tombons dans la maladie lorsque nous ne voulons pas voir la vérité
sur notre situation personnelle. J'approuve son message et lui envoie un en retour en utilisant le même
codage afin de voir... Je choisis donc quelque chose de semblable à cela : lorsque nous empêchons les
mauvaises personnes d'agir, nous aidons les bonnes personnes à grandir. Je constate avec du recul
qu'elle avait entendu et qu'elle procéda à reformer ses défenses de manière subtile. Je ne l'avais pas
compris... Donc je répondis à ses messages successifs à un rythme assez soutenu. J'avais l'impression
de jouer à une partie de tennis comme quand j'étais petit ! En même temps, je cherchais à comprendre
sa situation vertueuse mais difficile... Je me rendis compte qu'elle aspirait à briller pour le salut de
l'humanité. Je tentai de lui expliquer dans ce langage codé que nous aimerions la voir avec nous plutôt
que seule dans sa bulle. Je comprends ce genre de situation... Pour se préserver du drame actuel que
nous vivons,  elle s'était  construite des défenses psychiques.  Pour le comprendre,  il  me fallut  aller
jusqu'à dévoiler notre jeu mutuel. Puis je la laissai... Je fus en mesure de corriger l'erreur qui figurait
sur le post où l'internaute rabaissée par cette femme semblait un peu comme périr. J'utilisai l'humour
pour renverser la situation. Une réponse ne tarda pas manifestant un sourire et une amitié à moi ainsi
qu'à Daniel. Daniel m'a expliqué depuis qu'il avait communiqué seul à seul avec elle pour la rassurer.
Ce qui l'avait mise en situation pour que je puisse la sortir de cette situation piégeante. Je résolus
simplement  la  situation  devant  laquelle  Daniel  était  lassé  de  voir  un  internaute  s'exprimer  avec
humour mais de façon malpolie et répétitive. Un peu d'humour de ma part et cela détend "le groupe"
puis cela donne suite à deux autres messages qui remettent de bonne humeur les participants... Entre
temps, j'essayai de débloquer un nouveau post et je parvins à acculer la femme spirituelle devant le fait
que nous devons penser au futur. Je remis Daniel à participer un peu à sa page par des discussions
sympas autour de notre feu de camp qu'est la musique et l'art théâtral. La situation semblait résolue
mais il restait une faille... Je laissai cette faille de côté car le temps pour moi était venu de me reposer.
Je me reposai difficilement car je sentais de plus basses vibrations. Je vis le triangle habituel lors de
cette  phase  de  repos.  Une  image  s'associa  à  ce  triangle.  Je  vis  de  manière  abstraite  une  femme
enchaînée et nue, et au centre du triangle figurait son sexe. Cela ne me plaisait guère et je songeai à ce
que  l'on  a  fait  de  la  vie  sexuelle  et  amoureuse  en  France...  J'évoque  maintenant  le  problème  du
Christianisme religieux et de ses répercutions à travers l'histoire. À force de serrer la "vis" jusqu'à la
bloquer, un jour cette "vis" vint à lâcher et il en surgit beaucoup de libido réprimée. C'est malheureux
mais c'est dans le principe de la Loi de Cause à Effet et il faudra que nous réparions cela à l'avenir du
moins autant que possible... Lors de ma phase de repos, une image m'appurut. Je vis ma page google+
me signalant un nouveau message. Cela paraît comique mais je me doutais que j'allais recevoir un
message de cette amie difficile et ça n'a pas loupé ! Je ne désirais pas précipiter les choses et pour
cause, je pense que vous vous en doutez... Il est à constater que de moi-même, je viens à en parler à
tout le monde ou à quelqu'un. Cela ne me surprend plus... Mon amie heureuse, mais malheureuse,
m'amena à lui expliquer ce qu'est le Plan Divin. Elle, qui prétendît être pur esprit, m'amena aussi à lui
expliquer ce que je savais de la personnalité et de l'Âme du moins là où j'en suis. Cela ne sembla pas
aboutir mais la situation sur la page paraissait avoir repris un cours tranquille... J'appréciais un retour
au calme et aujourd'hui, du moins hier, c'était jour de repos. Il s'est produit dans la soirée une nouvelle
vision. Alors que je me reposais, je vis dans le triangle lumineux une croix apparaître et sur cette croix :
un homme. Je ne l'identifie pas et ce fut à la fois positif et négatif, à la fois plaisant et déplaisant, à la
fois lumineux et sombre. Il semblait se manifester quelque chose autour de cette croix comme si elle
était en effervescence... Je vis alors débouler vers moi quelque chose qui instinctivement me fit penser



à un bélier. Au moment où cette image rapide atteint mon champ de perception, je vis un lion me
traverser. Je ne me sentais pas heurté comme si cela m'était indifférent. Je ne sais pas si c'est positif ou
négatif et je ne préfère rien dire... Lorsque je me regardais allongé sous la couette en voyant mes pieds,
je me suis dit que j'avais l'air d'une momie comme ça ! Je pensai à cette pratique qui consiste à passer
un temps dans un sarcophage et je me dis que cela ne devait pas être drôle... Je me souvins de François
qui passait à ce moment la soirée chez son père, probablement mal fichu avec son mal de gorge et
certainement fatigué. Puis me vint l'initiative de prendre note de tout cela vu que je suis seul ce soir
alors que j'héberge François pour le préserver de sa situation précaire...

Écrit terminé le Mercredi 25 Novembre 2015 à 8:25 du matin.

Témoignage écrit le Mercredi 25 Novembre 2015(partie 3)

   Devinez quoi ? J'en ai encore une bien bonne à vous raconter et je n'ai pas dormi depuis déjà plus de
24 heures. Je ne me sens pas fatigué et je ne consomme pas d'amphétamines. Donc je ne me moque pas
de vous ! Vous pouvez me croire car je ne fume que du tabac bien que je ne modère plus très bien ma
consommation... J'ai tenté de me reposer vu que j'avais une tension dans le corps et aussi dans le cœur.
Mais le moment que je passai, ne fut pas de tout repos. Je me suis retrouvé confronté au moment le
plus énigmatique de mon existence jusqu'à ce jour...  Pour commencer, une conception partielle du
système solaire me vint. La planète Uranus me semble représenter l'Êtreté de notre système solaire :
celui qui voit pour les autres planètes. J'ai eu le sentiment que nous ne lui avons pas fait honneur
jusqu'à ce jour... Il me vint aussi l'idée que Neptune serait son bras droit et Mars : son bras gauche.
Après un petit parcours dans ce qui peut paraître un délire, j'en vins à déduire que  Neptune serait "sa
botte secrète" et Mars : "son exécutant". Quant à Pluton, elle me semblerait délimiter notre système
solaire mais je ne peux en dire plus... Nous pouvons peut-être considérer que Saturne a pour fonction
de faire la jonction entre Uranus et Jupiter, Uranus : l'Êtreté et Jupiter : la Vertu de notre système
solaire. Quant à Vénus, Mercure et le Soleil, je n'ai rien à vous suggérer. C'est après cela que les choses
ont commencé à se compliquer... Je recommençai à avoir quelques visions rattachées à un parcours de
ma pensée pour le moins tortueux. Lorsque je fermais les yeux, j'avais l'impression de voir des choses
qui allaient dans tous les sens aussi je gardai la plupart du temps les yeux ouverts voyant que c'était
dans mon intérêt.  Cela commença en me focalisant sur Uranus...  Suite à un petit  parcours de ma
pensée, elle se dirigea vers Neptune. Puis je me dis : après Uranus, pourquoi pas Neptune ? Si j'avais
su à quel point Neptune semblait vouloir me faire tourner en bourrique, j'aurais peut-être hésité. Une
vision  m'apparut  mais  là,  ce  fut  les  yeux  ouverts  et  ma  pensée  semblait  tanguer  et  je  devais
m'accrocher. Heureusement qu'à l'âge de 22 ans, je fis une expérience qui de mon point de vue me
semblait  mystique alors que je  passais pour quelqu'un qui  venait  de perdre sa santé mentale...  Je
préfère  de  loin  l'heure  qui  s'écoula  que  le  traitement  que  l'on  me réserva  à  cette  époque  de  ma
jeunesse. Cette vision m'apparut comme dans un cercle flouté et je dirais même presque ovale. C'était
comme si je regardais dans la lentille d'une porte d'entrée pour ceux qui en possèdent une. Je vis
apparaître un être très étrange plutôt surnaturel... Il me paraissait de forme humanoïde se déplacant
très rapidement et avec une grande agilité. Je me dis que les comics de super-héros sont loin de faire
aussi bien ! La vision était réaliste et prenante, et il se dégageait quelque chose d'exceptionnel. Il serait
difficile de décrire son aspect bien que j'en garde le souvenir bien présent. Je me demande si il n'avait
pas un peu comme des ailes ou des nageoires le long de ses bras et il était de couleur plutôt sombre
mais nuancée. Je ne me sentais pas menacé mais ce qu'il manifestait, semblait me dire qu'il allait me
mettre au défi ! La vision disparut et le tour de manège commença... Je vais essayer de vous dire le
plus possible du contenu de ma pensée mais cela ne va pas être évident. Cette pensée se dirigea vers
une pyramide et  cela  m'évoqua une pyramide d'Égypte.  Je  pense  que cela  serait  la  pyramide de
Khéops. Je suppose que mon récit risque de donner quelque chose d'assez artistique et complexe si du
moins je parviens à m'y retrouver. Pour changer du triangle lumineux, je fis ce coup-ci dans de la
pyramide ! Ce triangle semblait maintenant former quatre triangles en trois dimensions assemblés en
forme de pyramide et en mouvement de rotation. Les yeux ouverts, je la voyais proche de moi et par la
suite, j'eus l'âmarable honneur de la voir tournoyer autour de ma tête ! Elle était de couleur blanchâtre



et transparente donc pas dans un aspect solide et je ne voyais que ses arêtes. Cela ressemblait à une
sorte d'hologramme... C'était comme si je sondais cette pyramide. J'y voyais trois plans : la base, un
plan vers le milieu et son sommet. Ce que je voyais, me poussait à analyser et je commençai à évoquer
le plan central où je présumais la présence d'un sarcophage. Je me dis que mon humour annonçait ce
petit bonheur car dans ma blague de la Lune du Scorpion : <<l'histoire sans fin du popo quotidien>>,
j'évoquais  une  héroïne  qui  perçait  le  secret  de  la  grande  pyramide  d'Égypte  après  une
surconsommation de pétards...  Quel "couillon" !  Je m'étais fait une farce. Ma pensée était à la fois
analytique et intuitive. J'évoquai au début la présence d'une femme dans cette pyramide puis j'eus le
sentiment  qu'elle  y  était  retenue  prisonnière,  mais  je  ne  voyais  pas  où  ?  Elle  n'était  pas  dans  le
sarcophage...  J'avais le sentiment que c'était  un être exceptionnel  mais vivant  dans la plus grande
solitude. Je trouvai cela très curieux... Puis je me dis qu'il y avait peut-être quelque chose d'encore plus
exceptionnel dans cette pyramide. Je songeai un moment et mes pensées créaient aussi des images.
Puis me vint une idée pour le moins surprenante qui fut focalisée sur la couronne de Christ. Là, je me
dis que je devais réellement péter une tuile ! Et Christ pouvait peut-être me décerner la médaille du
disciple sur la voie le plus dingo de tous les temps... Pourtant, mon sentiment grandissait sur cette
possibilité que cette couronne de Christ se serait trouvée au sein de cette pyramide, mais j'ignorais où
elle pouvait se situer ? J'essayai de chercher puis me vint une image : celle d'une sorte de caveau dans
le bas de la pyramide. J'y voyais une ouverture en forme de anse et une grille la recouvrant mais
impossible d'en dire plus... Ensuite, l'idée que Christ pouvait être venu sur Terre pour la première fois
dans ce lieu, me parvint. Une idée fort étrange et douteuse mais ma pensée concevait des choses par
moments incohérentes puis se stabilisait sur des idées assez fixes. Je vis l'image d'un enfant soulevé à
bout de bras comme une donation et une bénédiction pour tous. J'avais le sentiment de partir vers une
époque lointaine et l'idée d'un Sacrifice me vint vaguement. Puis je repensai à cet être étrange de
Neptune et je songeai au dieu Poséidon armé de son trident... Je comprenais difficilement le rapport
entre la pyramide, la femme prisonnière,  la couronne de Christ,  le trident de Poséidon et cet être
mystérieux. J'essayai de combiner cela mais ce fut difficile et complexe. J'essayai plusieurs possibilités,
une d'entre elles et la dernière fut inscrite dans un triangle : en bas à gauche la pyramide, en bas à
droite la femme portant la couronne de Christ et au dessus cet être mystérieux avec ce trident. Quel
casse-tête ! Et que dois-je en déduire ? Je l'ignore et ce récit s'achève ici.

Écrit terminé le Mercredi 25 Novembre 2015 à 16:00 de l'après-midi.

Deuxième partie

Peu de temps après la Pleine Lune du Sagittaire

   Je viens de retourner sur le sarcophage de ma caverne. J'ai refermé deux portes et j'ai pris soin de
couper toute communication. Dans ma caverne nocturne, je vois la lumière par la fenêtre et je n'ai pas
condamné l'accès à ma demeure. J'ai pris un carnet de notes que j'ai pensé acheter hier ainsi que 4
crayons gris accompagnés de 5 crayons noirs. Je viens de passer pour la deuxième fois un jour et une
nuit complète sans dormir...

   J'ai parlé à l'instant à un de mes compagnons qui vient juste de rentrer. Il est entré dans la chambre
pour y déposer son pull près de mon lit. Puis il me dit qu'il a réparé son véhicule, ce qui lui a permis
de faire une course. Il est retourné dans la pièce principale et reprend le cours de son activité puis il
revient brièvement me voir pour récupérer ses coussins qui lui servent à méditer confortablement. Il
est temps maintenant que je vous raconte ce que j'ai vu...

   Après ce premier soir où j'ai écrit les trois premiers récits, j'ai eu l'opportunité de passer un bon
moment avec mon deuxième compagnon Daniel. Quelle surprise j'ai eue de constater qu'il s'était remis
à parler de Spiritualité comme un poète et il me dit qu'il était inspiré à écrire dans l'intention de me
faire rire... Il s'empressa de me parler d'un rêve fantastique qu'il avait fait. Ce rêve se serait passé lors
de la nuit de ma première vision ou peut-être un peu après.

Reprise de notes un mois plus tard



   Aujourd'hui, Mardi 5 Janvier 2016, je reprends le cours de mon récit. Je profite d'être seul pendant
quelques jours à cette fin. Mon bon vieux toutou Lenny vient de nous quitter ! Il est parti le Dimanche
3 Janvier 2016 vers 9 heures du matin. L'aube commençait seulement à apparaître... Ayant eu une vie
de célibataire quasi complète qui me fut imposée par la vie et que j'ai fini par consentir, j'ai adopté
Lenny et je l'ai considéré un peu comme mon enfant. Il a comblé généreusement un manque affectif
pendant 17 ans. J'ai pu aborder son départ avec détachement car il est mort de vieillesse...

  Mon souhait s'est réalisé : il n'a pas souffert et n'a pas poussé un seul gémissement au cours de ces
derniers mois. Certes, hier soir était le moment des adieux... Je n'ai pas versé de larmes mais je n'avais
aucuns désirs et je ne ressentais rien. J'avais envie d'être seul et je voulais qu'on me foute la paix ! Ce
qui fut le cas et je pus l'enterrer Lundi matin dans le jardin de ma sœur, aidé de mon frère et de ma
mère.

Entre le 5 Janvier et le 10 Janvier

   Je  repense à  Neptune et  je  me dis  que Mars serait  une version un peu plus « reptilienne » de
Neptune. Et là où nous y voyons deux crocs et une langue fourchue, se trouve peut-être la solution ?
Après tout, nous sommes actuellement indisposés à démilitariser notre planète...

   Heureusement que je suis aidé subtilement !  Si on ne pouvait compter que sur les hommes, on
finirait vite au massacre et la Terre serait appelée à être repeuplée. La difficulté réside bien dans la
maîtrise des trois corps subtils :  Éthérique,  Astral  et  Mental,  et  vu l'exigence de la situation,  il  ne
faudrait jamais s'emballer dans un climat de guerre. C'est très dur en toute circonstance...

   Je dois faire un sérieux nettoyage de tout ce qui est susceptible de me gêner dans mon cadre de vie.
La Loi de Cause à Effet  m'y oblige et je suis à la veille de la Nouvelle Lune du Verseau. Je peux
difficilement  remplir  les  conditions  qui  m'y  rendent  disposées  car  l'Âme  exerce  une  pression
importante.

Jour de Nouvelle Lune du Verseau

   Aujourd'hui, 10 Janvier 2016 : jour de Nouvelle Lune, je viens de terminer ce que je considérais
comme une nécessité dans mon travail sur internet. C'est de justesse que je m'octroie maintenant un



temps de repos et de calme.

Entre le 10 Janvier et le 24 Janvier

   J'ai dû abuser sur une période de plus d'un mois d'un anxiolytique que je prends depuis assez
longtemps.  Il  me permet  de  calmer  l'angoisse  en temps normal.  J'ai  utilisé  pendant  cette  période
l'anxiolytique en question afin de me détendre. Ce qui me permit de dormir en moyenne 3 ou 4 heures
dans les moments où cela était nécessaire...

   Je suis la proie depuis le début de cette expérience de quelque chose... Certains dans le passé l'ont
désigné : sorcellerie ou magie noire. Je ne la désigne pas personnellement et je ne l'apprécie pas du
tout ! Il me semble qu'il est question d'hommes utilisant une science occulte pour maîtriser « l'art de la
manipulation ». Il est nécessaire d'y opposer une volonté de démanipulation face à cela et les pièges
sont nombreux et trompeurs.  Quand cela nous tombe dessus, il  est difficile d'en parler aux autres
même  à  ses  proches.  C'est  une  expérience  qui  se  fait  dans  la  solitude  et  nécessite  de  l'assumer
pleinement. Ces hommes sont aidés par des entités subtiles...

   J'en ai vu quatre au total d'un type différent. Elles n'ont pas pu m'approcher de près mais je sais
qu'elles m'étaient très hostiles et je ne suis disposé à en parler que maintenant. Je ne fus amené à les
voir concrètement que sur un temps d'environ une semaine mais cela est déjà plus que suffisant ! Au
début, je les ai prises pour des bateaux traversant la rade de Brest et je ne me doutais pas de ce qui
allait s'ensuivre... Mon appartement se situe face à la rade et de la pièce principale, j'y ai une vue assez
large et légèrement plongeante. Je n'ai nullement envie de décrire de façon détaillée cette expérience
d'une semaine donc je vais essayer d'aller à l'essentiel.

Écrit interrompu le Dimanche 24 Janvier 2016, jour de Pleine Lune du Verseau.

ps : ce récit et les récits qui suivent, ont été écrit ultérieurement au témoignage qui précède.

Ce que j'avais vu peu de temps après la Pleine Lune du Sagittaire...

Une vision du passé qui concerne la Terre et le système solaire

   J'avais en quelque sorte remonté le temps par la pensée jusqu'à un temps lointain où le système
solaire a vécu une tragédie qui a marqué la vie des hommes sur Terre. Je vais tenter de conter ce qui
s'était passé... Tout avait commencé au moment où la planète Uranus avait détecté la menace d'un
vaisseau extraterrestre qui se dirigeait en direction du système solaire. La planète Uranus avait alors
informé les autres planètes du système solaire ainsi que le Soleil de cette menace qui se rapprochait. Le
Commandement de la planète Saturne avait en conséquence pris une mesure de protection du système
solaire en créant une scission entre les planètes : Saturne, Uranus, Neptune et Pluton d'une part, et les
planètes  :  Jupiter,  Mars,  notre  Terre,  Vénus  et  Mercure  ainsi  que  le  Soleil  d'autre  part.  Je  m'en
expliquerai  un  peu après...  Il  s'était  donc  produit  une  intrusion d'un  vaisseau spatial  au sein  du
système solaire en ce temps lointain. J'ai eu la vision du passé de ce vaisseau spatial qui stationnait à
l'intérieur du système solaire et il en sortit par un sas situé au dessous de ce vaisseau une navette
spatiale. La vision qui s'ensuivit, me fit comprendre que cette navette spatiale s'était rendue sur Terre
et qu'elle y avait à elle seule engendré le chaos. Je ne peux davantage donner d'informations sur ce qui
s'était produit mais il est à déduire que cette navette spatiale avait fort probablement la taille d'un
vaisseau spatial et que le prétendu vaisseau spatial d'où elle en était sortie, devait être un vaisseau-
mère d'une taille proportionnellement gigantesque. En ce temps lointain, les hommes de cette époque
ont dû en découdre avec la race extraterrestre hostile aux terriens qui s'était introduite en leur planète
et ils ne devaient pas être de taille face à des êtres perfides qui devaient représenter le mal à leurs yeux
comme l'horreur qui a laissé des traces sur Terre à travers les âges et en la mémoire des hommes. Cela
avait dû être un traumatisme incommensurable pour les hommes de ce temps lointain...

Mon récit au sujet des quatre entités subtiles...

Prise de connaissance des entités subtiles et premières attaques subtiles

   Peu de temps suite à ma vision précédente, alors que je me trouvais dans mon salon-cuisine, j'ai
soudainement entendu comme un cri strident qui faisait penser un peu à une sirène d'alarme et j'avais



subitement ressenti une lourdeur autour de moi sans comprendre ce qui se passait. Je dois dire que sur
le  coup,  cela  avait  généré  temporairement  une  anxiété  en  moi  et  j'avais  même failli  être  pris  de
panique...  Personne d'autre  que moi  avait  entendu cette  sorte  de cri  strident.  J'ai  ainsi  vécu cette
expérience pendant que Daniel et François ne voyaient ni ne percevaient rien d'anormal. J'avais voulu
prendre l'air avec mon chien en fin de vie et je m'étais rendu au petit parc dans lequel j'avais l'habitude
de le promener afin qu'il se dégourdisse les pattes et fasse ses besoins. J'étais confus et je ne me sentais
pas bien puis j'avais décidé de me rendre dans un autre parc plus grand qui se trouvait à proximité
juste en contrebas de l'Arsenal militaire de Brest qui se trouve en bord de rade. Cela ne m'avait pas
aidé et j'étais même plus confus en m'y rendant... Au bout d'un moment, j'ai pris route pour regagner
mon appartement tout en me disant que ce que je vivais depuis le début du mois de Novembre, n'était
pas réel et je souhaitais aussi partir de là où je vivais sans jamais y revenir. Par la suite, j'avais retrouvé
mes esprits et je m'étais apaisé... Un peu plus tard alors que je regardais la rade de Brest par la fenêtre
de mon salon-cuisine en étant assis tranquillement sur mon canapé, j'ai remarqué ce qui me semblait
être deux vedettes de la marine nationale avançant sur la rade que je voyais d'une teinte noire car de
cette distance le gris militaire des bateaux de la marine nationale se perçoit d'une teinte noire par effet
de  distance  et  de  luminosité.  Je  regardais  attentivement  car  j'étais  perplexe  de  constater  que  ces
présumées vedettes de la marine nationale avançaient en zigzaguant sur la surface de l'eau alors qu'il
n'était logiquement pas possible qu'elles avancent ainsi en procédant d'une telle manœuvre. Ce fut le
premier fait anormal qui se produisit... Le deuxième fait à caractère fort anormal m'amena à constater
par la fenêtre de mon salon-cuisine qu'il se trouvait au niveau de l'Arsenal militaire de Brest tout au
bord de la rade quelque chose d'étrange et d'inquiétant. Je peinais à le croire mais j'étais le seul à voir
de mes propres yeux une entité subtile qui stationnait au même endroit, près d'une grue de mon angle
de vue par la fenêtre, et qui s'éclipsait par moments de là où elle se trouvait sans que je m'en aperçoive
car je ne restais pas constamment à l'observer par la fenêtre. Je vais donc décrire son apparence... Elle
était de grande taille et avait la forme d'un cône légèrement pyramidal de couleur presque totalement
noire à l'exception d'une zone éclaircie d'où se profilait un rond de couleur blanche qui faisait un peu
penser à un œil bien que ce n'en n'était pas un. Cette entité subtile faisait une rotation incessante et
toujours à la même vitesse sur un angle de 90 degrés dans un sens puis dans un autre et c'était ce rond
blanc qui se profilait devant elle qui me permettait de bien le constater. En l'observant mieux de ma
fenêtre, j'avais aussi constaté une nuance entre la matière dense qui constituait le paysage habituel qui
s'offrait à moi et la matière subtile dont était faite cette entité. À voir cette entité subtile, on aurait cru
qu'il s'agissait d'une machine mais elle n'en n'était pas une et cela se percevait bien que ça n'avait pas
d'Âme...  Le problème venait  du fait  que les présumées vedettes de la marine nationale étaient  en
réalité deux entités subtiles d'une taille bien plus petite et de forme sphérique qui étaient chargés de
procéder à des attaques subtiles contre moi. J'en avais d'ailleurs aperçu une se déplacer en flottant
dans le ciel à plusieurs mètres de hauteur avant de me faire attaquer. Ces entités subtiles ne pouvaient
pas se rapprocher davantage de la distance qui sépare mon lieu de domicile des environs du rivage de
la rade de Brest. Lors des premières attaques subtiles, je les percevais un temps à l'avance jusqu'à ce
qu'elles viennent m'impacter et j'en ressentais physiquement l'effet dans mon corps par des secousses
qui le faisaient trembler légèrement. Je compris rapidement que je devais faire usage de ma foi en
l'Ange  Michel  et  de  ma  volonté  en  utilisant  son  "Épée"  lorsque  ces  attaques  se  produisaient  à
l'improviste et à force d'être attaqué, je parvenais à les contrer de mieux en mieux jusqu'à ne plus
ressentir de secousses dans mon corps... Ce fut par un jour durant cette semaine où j'ai été confronté à
ces entités subtiles que j'en suis venu par mégarde à apercevoir d'une distance bien plus proche l'entité
subtile  qui  stationnait  habituellement  au  bord  de  la  rade.  En  effet,  j'étais  sorti  à  l'extérieur  pour
promener mon chien au petit  parc  habituel  en étant  assez  confus dans mes  pensées  et  j'ai  voulu
bêtement me rendre au deuxième parc qui se trouve en contrebas de l'Arsenal militaire de Brest. Je
m'étais à peine engagé sur une des routes qui mène jusqu'à ce parc lorsque je fus surpris de voir
approximativement  à  une  quinzaine  de  mètres  de  moi  cette  fameuse  entité  subtile  qui  s'était
rapprochée dans les terres juste au dessus d'une colline se situant dans mon quartier. À vue d'œil, je
dirais que cette entité subtile mesurait environ cinq à six mètres de haut et il était flagrant de constater
qu'elle ne percevait pas les choses comme nous par le biais de sens humains mais plutôt par une sorte
de capacité de détection subtile. Elle était impressionnante et j'étais subjugué par le caractère irréel de
la scène qui s'offrait devant moi... Je ne tardai pas à retourner chez moi en pressant le pas avec mon
chien fatigué et en fin de vie car je ressentais aussi une lourdeur dans l'atmosphère environnant qui
me fit comprendre qu'il en émanait de cette entité subtile de basses fréquences vibratoires. Je ne fus
pas attaqué...  La veille  du 3  Janvier  2015,  je  décidai  de me mettre  en meilleure condition morale
possible pour me préparer à contrer d'éventuelles attaques subtiles mais rien ne se produisit. Ce fut à
l'aube du 3 Janvier 2015 que j'aperçus pendant un temps assez court la quatrième entité subtile postée
à une vingtaine de mètres de hauteur environ juste au dessus de ce qui constitue les débuts de la base
militaire de l'île Longue vers le milieu de la rade de Brest et faisant face à la fenêtre de mon salon-
cuisine. Cette dernière entité subtile jusque-là restée invisible à mes yeux ressemblait à une sorte de



cerveau  géant,  d'une  taille  plus  imposante  que  l'entité  subtile  que  j'ai  décrite  précédemment,  de
couleur noirâtre avec un peu de teintes grisâtres qui permettaient de voir son apparence. Cela marqua
la fin de cet épisode glauque et qui avait failli me pousser à bout avec les quatre entités subtiles qui
étaient  venues  pour  s'attaquer  à  moi...  Comme  supposition,  je  pense  que  les  entités  subtiles  se
nourrissent d'énergie-matière et donc de basses fréquences vibratoires. Les émotions comme la peur et
la  colère  seraient  leur  met  favoris  selon  moi.  Néanmoins,  je  pense  qu'elles  représentent  plus  des
parasites en comparaison aux hommes qui disposent d'un réel potentiel de destruction...

La dernière fois que je me suis rendu jusqu'au Déva de Kérizinen

   Suite au 3 Janvier 2015, François et moi nous sommes rendus au moyen de sa voiture à Kérizinen.
Après un court arrêt près de la fontaine d'eau de source se situant derrière l'église, nous sommes partis
à l'intérieur de l'église pour aller s'asseoir dans le petite chapelle de Jeanne Louise, une femme d'église
ayant reçu des messages de la sainte vierge vers les années 1940, chapelle située environ au centre de
l'église notamment. Je n'ai ni prié ni médité mais simplement observé la scène qui se trouvait face à
moi... À gauche était placé une statue de la vierge Marie et à droite était placé une statue de Jésus. Je
me suis mis alors à interpréter intuitivement ce que je voyais. Je concevais ainsi le terme de "Sainte
Vierge"  en tant  que  désignation de Sirius,  Sainte  et  Vierge parce  que le  mal  cosmique n'a  jamais
pénétré le système solaire de Sirius et donc celui-ci est resté pur depuis son origine. Ainsi, l'effigie de
la vierge Marie symbolisait pour moi Sirius : la "Sainte Vierge". Il fallait donc selon moi interpréter le
terme de "Sainte Vierge" de façon symbolique... L'effigie de Jésus quant à elle symbolisait pour moi le
Christ : l'envoyé de Sirius, son représentant sur Terre. Ainsi, à l'image de la vierge Marie qui a enfanté
Jésus,  Sirius  aurait  été  le  "berceau"  du  Christ  en  ce  qui  nous  concerne...  Suite  à  cette  prise  de
connaissance intuitive, je sortis dehors en attendant François qui méditait dans la chapelle afin de
quitter Kérizinen pour retourner chez moi. De retour chez moi, je ne savais pas pourquoi je ne tenais
pas à retourner à Kérizinen en compagnie de François. Je me souviens juste que je préférais rester sur
place dans la proximité de mon quartier comme si là était le lieu où je devais occuper ma position...

Un voyage étonnant sur Pluton

   Peu de temps après ma visite à Kérizinen, j'ai vécu une sorte de voyage d'un réalisme saisissant lors
d'un soir alors que j'étais allongé sur le lit de François entreposé dans mon salon-cuisine pendant que
celui-ci était parti se coucher et devait probablement être en train de dormir dans ma chambre. Ce qui
ne  m'empêchait  pas  d'avoir  conscience  que  j'étais  bel  et  bien  allongé  sur  son  lit.  J'avais  ainsi  la
perception subtile de ce voyage et la perception sensorielle d'être allongé sur le lit de François à la
fois... Ce voyage a commencé au sein d'un lieu que j'identifiais sur cette planète particulière qu'est
Pluton. Je me retrouvais ainsi un peu au dessus de sa surface comme si je flottais dans l'air. Il me fut
offert  une vision resplendissante et  d'une beauté saisissante d'une cité bâtie à sa surface d'où s'en
dégageait une sensation de paix et de silence. Si j'avais pu photographier de mémoire cette vision, je
l'aurais  dessinée  en  m'appliquant  sur  une  feuille  de  papier...  Je  surplombais  approximativement
l'ensemble de cette cité en vue de côté qui semblait pourvue d'un ciel de couleur bleue unie bien qu'il
n'y avait probablement pas d'atmosphère comme nous en trouvons sur Terre car je ne voyais pas de
nuages à l'horizon et qu'il semble illogique que Pluton puisse bénéficier d'une atmosphère. Il n'y avait
d'ailleurs rien de mouvant dans cette vision... Cette cité était manifestement déserte. La structure de
ses  bâtiments  était  sophistiquée et  je  n'avais  jamais  vu une telle  architecture aussi  cohérente.  Elle
n'était pas sans me rappeler quelque peu celles des civilisations antiques de notre Terre... Il y avait
notamment un bâtiment qui a particulièrement attiré mon attention car il portait sur son sommet un
objet de taille modérée qui ressemblait plutôt à un réceptacle dont je ne m'en souviens pas vraiment la
forme. Ce bâtiment m'a fait penser à un temple qui semblait se situer au centre de la cité. Il ne pouvait
qu'y avoir vécu une civilisation d'êtres subtils en un temps que je ne saurais. Ils devaient être évolués
et raffinés au vu de la beauté et  de la sophisticitée de cette cité qui devait  se trouver sur le Plan
Éthérique à un niveau de densité que nous ne pourrions voir concrètement... Quelques temps après,
j'ai plongé en direction du sol de cette cité pour pénétrer sous sa surface par l'intermédiaire d'un accès
situé  à  proximité  de  là  où  je  me  trouvais.  J'y  ai  parcouru  un  dédale  de  couloirs  sombres  qui
s'enfonçaient sous la surface de Pluton. Il y régnait une atmosphère malsaine où j'y percevais les maux
et les vices de l'humanité. C'était comme si l'enfer régnait sous la surface de Pluton et que le paradis se
trouvait à sa surface... À terme de ce parcours, j'ai pénétré dans une salle propre, sans malsanité. Il y
avait devant moi une porte ronde qui s'avérait être scellée. Je savais que je disposais de l'appui de cet
être mystérieux de Neptune dont j'avais eu la vision(cf témoignage du 25 Novembre 2015 - partie 3)
mais je percevais aussi derrière lui un appui provenant de la planète Uranus et un autre provenant de
la planète Saturne. Je disposais ainsi  de l'arme de cet être mystérieux de Neptune :  "le trident de



Poséidon", qui est une arme subtile : un triangle qui permet d'attaquer et de contre-attaquer dans des
combinaisons subtiles entre les trois points de ce triangle. Devant cette porte scellée, j'étais confronté à
une force adversaire qui avait elle-aussi le même type d'arme subtile, c'est à dire un triangle qui lui
permettait  d'attaquer et  de contre-attaquer.  Pour desceller  la  porte,  il  avait  fallu  utiliser  plusieurs
combinaisons du triangle que je voyais devant moi par le biais de ses trois points... Une fois cette porte
descellée, j'y ai vu à l'intérieur un tunnel dans lequel je me suis engouffré. J'y ai utilisé à nouveau ce
triangle  que  je  voyais  devant  moi  afin  de  progresser  à  l'intérieur  du  tunnel  par  de  multiples
combinaisons des trois points de ce triangle. Puis au bout d'un moment, mes visions s'interrompirent
abruptement... Il me semble que la Volonté de l'être mystérieux de Neptune était de desceller cette
porte par mon intermédiaire afin de libérer ce qui se trouvait en captivité derrière cette porte ronde et
au-delà  du tunnel.  Ce qui  s'y  cachait,  serait  selon moi  d'une  telle  pureté  que l'impureté  issue  de
l'humanité toucherait profondément et aurait emprisonné ce qui y était retenu en captivité. La vie
subtile sur Pluton supporterait donc mal l'impureté du système solaire et j'en reviens à l'événement de
la scission du système solaire par le Commandement de la planète Saturne qui aurait pris une mesure
de protection de la planète Pluton vis-à-vis du mal fort impur qui allait s'abattre sur Terre lors de
l'invasion extraterrestre depuis un temps lointain... Ce voyage est l'un des moments le plus mémorable
que j'ai vécu dans toute cette expérience. Comment une partie de ma conscience se situait sur Terre et
l'autre partie sur Pluton ? Cela paraît peu compréhensible mais je m'en expliquerai plus tard... Je peux
préciser que j'y avais des sensations mais je ne ressentais pas d'émotions. Je n'y ressentais donc ni peur
ni colère. Ainsi, ce genre d'expérience étrange que peut être amené à vivre un homme dans sa vie, il ne
le vit que dans son corps, toujours...

Un Astre méconnu du système solaire

   Peu de temps après mon voyage sur Pluton, j'ai été amené à déceler un nouveau mystère de notre
système solaire à l'opposé de la position de Pluton selon l'ordre respectif des Astres qui composent
notre  système solaire.  En effet,  pendant que je  me reposais  les  yeux fermés sur le  lit  de François
entreposé  dans  mon  salon-cuisine,  j'ai  eu  subitement  la  vision  du  Soleil.  Cela  peut  paraître
invraisemblable mais j'ai vu une planète émerger de la surface du Soleil afin d'en sortir... Cette planète
était de couleur grisâtre et n'était pas aussi parfaitement sphérique que les autres planètes du système
solaire. J'entends par là que sa surface était bosselée et qu'elle faisait vaguement penser à un astéroïde
bien que cette planète se définissait bel et bien visuellement sous la forme d'une véritable planète. Elle
s'interrompit  alors  dans  son mouvement  d'extraction de l'intérieur  du Soleil  à  une  distance  assez
proche de celui-ci  puis la  vision cessa...  Quelle est  la  réponse que je puisse donner à ce nouveau
mystère ? Il existe un Astre très méconnu du système solaire qui a interrogé des disciples à son sujet.
Son nom est connu mais sa nature ne nous a pas été dévoilée et il a été désigné comme "voilé" par le
Soleil.  Cet Astre est ainsi  Vulcain, un Astre qui se combine avec le Soleil.  Cet Astre est  cependant
différent  des  autres  Astres  de  notre  système  solaire...  Je  peux  tenter  d'expliquer  quelles  sont  les
conditions de son existence. A priori, comment une planète pourrait rentrer à l'intérieur du Soleil et en
ressortir  au vu de la température immense qui  règne en son sein comme dans sa proximité sans
fusionner  avec  celui-ci  ?  Je  ne  vois  qu'une  seule  explication  à  cela,  la  planète  Vulcain  n'est  pas
composée de matière dense mais de matière Éthérique qui n'obéit pas aux lois de la physique telles
que nous les connaissons. Elle est ainsi invisible aux yeux des astronomes qui ne peuvent la détecter.
On ne peut imprévisiblement la voir que par la vision Éthérique qui est une capacité dont disposent
les hommes sous certaines conditions... Je vais aller plus loin dans mes explications car suite à cette
vision, une information m'a été transmise au sujet du Soleil et de Vulcain. Pourquoi la planète Vulcain
serait disposée à rentrer à l'intérieur du Soleil et à en ressortir ? Parce que la planète Vulcain forme un
tout avec le Soleil et ainsi il s'avère que le Soleil est une Arme subtile pendant que Vulcain est "ses
munitions".  Je  suppose donc que lorsque la  planète Vulcain se  trouve à  l'extérieur du Soleil,  cela
signifierait que le Soleil est opérationnel pour faire "feu" subtilement sur tout ce qui pourrait menacer
notre système solaire. Les hommes d'aujourd'hui s'interrogent sur le fait que nous n'ayons pas subi
d'invasion extraterrestre d'envergure à notre connaissance mais ils ignorent que les Astres de notre
système solaire nous ont protégé depuis des temps lointain afin d'éviter cela...

Une vision révélatrice de Sirius

   C'est tout à la fin de l'année 2015, après avoir eu la vision de la planète Pluton et celle de la planète
Vulcain, que j'ai eu ma première vision en dehors du système solaire et donc au sein de notre Galaxie.
Je préviens d'avance que je n'ai eu que quelques visions qui concernent notre Galaxie et que je ne vais
pas pouvoir révéler grand chose au vu de l'immensité de celle-ci... Cette première vision est la plus
évocatrice car elle est au cœur du Plan Divin. C'est ainsi qu'au sein du système solaire de Sirius, j'ai eu



la vision d'une immense planète en apparence et de couleur verte mais entourée d'un halo lumineux
qui signifiait qu'elle émettait un puissant rayonnement que je ressentais d'ailleurs subtilement... Peu de
temps après que cette vision commença, cette planète immense et lumineuse ou plutôt ce Soleil subtil
émit  une  puissante  vague  énergétique  qui  se  propagea  dans  toute  notre  Galaxie  telle  une  onde
circulaire qui progressait en s'éloignant de plus en plus du système solaire de Sirius. Puis j'ai entendu
dans ma pensée ceci : "les douze passeront une bonne nuit", et la vision cessa... Pour expliquer cette
vision, il est à supposer que les "douze" nommés tels quels sont les douze Constellations du Zodiaque
et qu'elles "passeront une bonne nuit", signifiait selon moi qu'elles allaient connaître la paix et le repos
le temps d'une nuit Cosmique. Il est à deviner aussi que cet Astre du système solaire de Sirius n'est ni
son Soleil le plus massif ni son deuxième Soleil visibles tous deux par les astronomes de notre Terre
actuellement  mais  qu'il  s'agirait  d'un  troisième  Soleil  peut-être  trop  subtil  pour  être  visible  des
hommes  dans  les  conditions  de  notre  époque.  Et  ce  serait  ainsi  là  que  le  siège  de  la  Hiérarchie
résiderait au sein de notre Galaxie et que Christ présiderait dorénavant pour mettre à exécution le Plan
Divin sur Terre...

Une vision d'un vaisseau spatial

   Après ma première vision qui concerne notre Galaxie, j'ai eu une deuxième vision qui m'a révélé
l'existence d'un vaisseau spatial d'origine extraterrestre rôdant sous la Constellation du Taureau. Dans
cette vision, j'ai eu un bref aperçu de ce vaisseau spatial ainsi qu'une portion d'un tracé schématique
qui définissait son orbite située sous la Constellation du Taureau sans pouvoir bien sûr évaluer la
distance  qui  le  séparait  de  cette  Constellation  du  Zodiaque.  J'ai  pris  connaissance  lors  de  cette
révélation de la menace que représentait ce vaisseau spatial vis-à-vis des étoiles qui forment à nos
yeux  la  Constellation  du  Taureau  sans  pouvoir  évaluer  l'ampleur  du  danger  ni  quelles  étoiles
pourraient  être potentiellement la cible de ce vaisseau spatial  à  caractère prédateur.  J'ai  pris  aussi
connaissance que ce vaisseau spatial provenait d'une base se situant dans la Constellation du Bélier...
Suite à cette vision, j'avais été inspiré pour dessiner sur une feuille un croquis de ce vaisseau spatial.
Étant donné que j'ai toujours cette feuille en ma possession et en la regardant, d'après ce croquis le
vaisseau spatial en question serait doté à l'avant d'un dispositif d'artillerie lourde, d'ordre atomique je
présume,  se  situant  juste  devant  ce  qui  me  semble  être  une  salle  de  contrôle  donnant  vue  sur
l'extérieur et il serait de forme longiligne avec ce qui me semble être un propulseur tout à l'arrière.
D'après l'impression qui  m'est  restée de ce vaisseau spatial,  une race extraterrestre de nature très
malveillante  et  malsaine  l'occuperait  car  j'avais  ressenti  fortement  le  mal  et  l'impureté  qui  en
émanaient dans mes révélations le concernant. Je ne peux en dire davantage au sujet de ce vaisseau
spatial et si son existence m'a été révélée, je pense que la raison à cela viendrait du fait que les plus
grands prédateurs de notre Galaxie se terrent dans la Constellation du Bélier...

L'identité et la mission de cet être mystérieux de Neptune

   Cette vision va peut-être surprendre... Je vais faire de mon mieux pour la retranscrire telle que je
l'avais vécue. C'est donc après ma vision qui concerne la planète Pluton, celle de la planète Vulcain et
celle qui concerne Sirius que j'ai eu une vision qui pour moi est la plus extraordinaire que j'ai pu avoir
parmi toutes mes visions... Tout commença lorsque j'ai eu pour la deuxième fois la vision de cet être
mystérieux de Neptune sur la planète Neptune que je vis presque aussitôt s'élancer puissamment dans
les Cieux comme propulsé par une force prodigieuse. C'est à ce moment-là que je n'ai plus eu de doute
quant à l'identité de cet être, il s'agissait bel et bien du Seigneur de Neptune ! En même temps, j'ai
compris que le Seigneur de Neptune attendait ce moment depuis très longtemps... Suite à cela, j'ai eu
la vision d'une pyramide de couleur jaune qui se déplaçait à très grande vitesse à travers l'espace et en
même  temps,  j'en  ressentais  la  pression  dans  mon  corps.  Cette  pyramide  jaune  était  une  vision
schématique et pendant qu'elle parcourait l'espace, je me suis mis à chercher de quoi elle pouvait être
schématiquement composée. Elle était ainsi composée de cinq éléments associés aux quatre coins de la
pyramide qui formaient sa base et à son sommet. Cette pyramide avançait aussi dans l'espace en ayant
un de ses quatre coins de sa base orienté droit devant elle. Voici ce que j'étais parvenu à obtenir en
cherchant bien : tout à l'avant de sa base se trouvait le Seigneur de Neptune, à sa gauche se trouvait
l'étoile Pollux de la Constellation des Gémeaux, à sa droite se trouvait l'étoile Sirius de la Constellation
du Grand Chien, tout à l'arrière se trouvait l'étoile Antarès de la Constellation du Scorpion et à son
sommet se trouvait le Centre Galactique ou Soleil Spirituel Central de notre Galaxie. Le temps que je
parvienne à trouver la signification des cinq éléments de cette pyramide, celle-ci avait atteint son lieu
de destination :  la  Constellation du Bélier.  Concrètement  mais  à  un niveau subtil,  le  Seigneur  de
Neptune avait ainsi traversé l'espace de la planète Neptune jusqu'à la Constellation du Bélier en très
peu de  temps  grâce  à  la  force  magnétique  des  quatre  autres  éléments  de  la  pyramide...  Dans  la



Constellation du Bélier, j'ai alors eu la vision d'une porte scellée de forme ronde semblable à la porte
scellée que j'avais ouverte grâce à l'appui du Seigneur de Neptune dans ma vision de la planète Pluton
mais cette porte-là était d'une taille gigantesque et suspendue dans l'espace. Il se produisit ainsi la
même chose qui s'était produite dans ma vision de la planète Pluton mais cette fois, les rôles étaient
inversés  entre  moi  et  le  Seigneur  de  Neptune  étant  donné  que  je  ne  disposais  pas  du  pouvoir
nécessaire pour procéder à l'ouverture de la porte scellée. J'appuyais juste le Seigneur de Neptune
dans sa tâche et les combinaisons du triangle que je voyais devant moi, furent bien plus complexes à
produire que celles qui m'avaient permis de desceller la porte sous la surface de la planète Pluton
grâce à l'appui du Seigneur de Neptune. Une fois la porte descellée, je vis ce qui se trouvait derrière
cette porte,  c'est  à dire une sorte de boyau gigantesque dans lequel il  ne fallait  absolument pas y
pénétrer. Ma vision s'interrompit suite à cela... Ainsi comme explication, il me semble que ce boyau
gigantesque est une sorte de passage dimensionnel qui mènerait jusque dans une autre Galaxie et dont
le Seigneur de Neptune avait pour mission d'en desceller l'accès...

Une énigme à résoudre

   La révélation qui suivit, fut celle d'avoir la vision schématique de quatre triangles associés en dernier
lieu à une figure géométrique en forme de pyramide.

Voici schématiquement le premier triangle :

Voici schématiquement le second triangle :



Voici schématiquement le troisième triangle :

Voici schématiquement le quatrième triangle :



Et voilà schématiquement la figure géométrique en forme de pyramide :

   Tout de suite après cette vision schématique, j'ai eu une vision plus réaliste d'une pyramide de
couleur jaune et très rapidement, j'ai vu une immonde pieuvre géante se faire expulser de l'intérieur de
la pyramide. Cette immonde pieuvre est retombée sur la pointe de la pyramide et je l'ai alors vue se
faire perforer à l'endroit central qui reliait ses tentacules en étant prise comme par une force centrifuge
qui la faisait tournoyer sur elle-même... À terme, cette pieuvre gisait sur la pointe de la pyramide très
mal en point, un peu comme dégonflée, et il s'en écoulait toute la substance liquide qu'elle contenait.
J'ai remarqué qu'elle n'en était pas morte bien qu'elle s'en trouvait grandement affaiblie. Puis la vision
cessa... Peu de temps après cette vision, je me suis retrouvé en train d'accompagner par ma pensée le
Seigneur de Neptune de sa planète jusqu'à Vénus en passant par la Lune afin qu'il puisse offrir par
don d'Amour pour Vénus une arme subtile de défense symbolisée par une arme à feu. La résolution
de cette énigme sera explicitée ultérieurement dans ce témoignage...

Mon élévation lors de la Lune du Capricorne de l'année 2015-2016

   Un soir alors que je percevais la présence de Maître Jésus au dessus dans le ciel, j'eus des visions de
mon élévation sous forme de transformations multiples et complexes comme abstraites. Je m'étais ainsi
uni à l'Âme de la France puis par la suite à Celle du monde. J'eus alors la vision d'une sorte de géant
qui défiait les Cieux et j'avais l'impression qu'il s'agissait de moi. À terme, j'eus la vision de la Terre



vue de l'espace et je la vis émettre un signal dans la Galaxie... Un peu après, je perçus la présence du
Bouddha, sur ma droite en direction du Sud-Est, et il me fit passer un test de sagesse de façon subtile.
Je lui confirmai alors que c'était Christ que je voulais servir et que je situais symboliquement sur ma
gauche en direction du Nord-Est...

Ma présentation de l'énigeme à résoudre

   Dans ma vision présentée dans le paragraphe "Une énigme à résoudre", je cherchais dans le vide
spatial un astre obsur car il me manquait un des éléments de la pyramide composée de Pluton, du
Soleil, de Mercure et de Sirius situé dans l'ombre de celle-ci mais je ne parvins pas à l'identifier. À
plusieurs reprises, j'ai  perçu très négativement cet astre...  Puis j'ai pris connaissance d'une dixième
planète liée au système solaire mais principalement extérieure à celui-ci dans sa trajectoire orbitale fort
inhabituelle  du nom de Nibiru,  dont  l'existence  n'a  pas  voulu être  divulguée  officiellement,  et  je
compris qu'il s'agissait de l'astre en question. J'ignore ce qui s'est passé sur Nibiru mais je l'ai perçue
très négativement et cette planète m'horrifie presque... Je précise aussi que la pieuvre géante de ma
vision représente le réseau corrompu des hommes sur Terre. Je peux ainsi proposer ma présentation
de l'énigme à résoudre. Selon moi, l'influence de la planète Mars va déclencher les hostilités sur Terre
au niveau militaire dans le but de la défendre. Israël serait la cible... Puis viendra le moment d'un
alignement de Pluton, du Soleil et de Mercure qui va préparer subtilement l'opération de Sirius dans le
Plan Divin à  l'approche de  la  planète  Nibiru dans  le  système solaire  en extrayant  subtilement  la
pieuvre géante de là où elle se trouve tapie pour la mettre à nue. Et enfin la planète Mars et la planète
Vénus vont défendre la Terre de la menace que représente la planète Nibiru lors de son passage dans
le système solaire, ce qui devrait amoindir le choc lointain provoqué par la masse collossale de la plus
imposante des planètes liées au système solaire sur l'écorce terrestre de la Terre. Dans les catastrophes
naturelles qui vont subvenir sur Terre, l'étoile Sirius au lointain va cibler les zones stratégiques où
domine le réseau corrompu des hommes afin de le ruiner de son pouvoir obscur : l'argent. Il ne faudra
donc pas s'étonner qu'un effondrement économique à l'échelle mondiale se produise en conséquence...

Une nouvelle capacité subtile

   Un soir au courant du mois de Janvier 2016, alors que François était parti se coucher ayant oublié par
inadvertance une de ses bouteilles d'eau de source de Kérizinen sur le haut de son bureau de travail
placé dans le salon-cuisine, par ma capacité de visions j'ai vu cette bouteille d'eau de source scintiller
d'une Lumière bleuâtre et je voyais aussi se refléter sur le plafond du salon-cuisine une Lumière bleue
de  couleur  plus  sombre.  Suite  à  cette  soirée,  une  nouvelle  capacité  subtile  m'a  été  accordée...  Je
disposais déjà d'une capacité de magnétisme qui m'aidait à me soigner de mes problèmes de santé en
appliquant mes mains sur certaines parties de mon corps, généralement au front, au cœur et/ou au
ventre. Cette nouvelle capacité subtile que j'ai pu utiliser sur une période déterminée, fut liée à ma
capacité  de  visions.  Tout  était  dû  symboliquement  au  pouvoir  de  l'élément  Eau...  Grâce  à  mon
imagination et à ma capacité de visions, je parvenais à créer mes propres visions en m'inspirant de
l'élément Eau. Pour me soigner, je visualisais les eaux da la rade de Brest monter de niveau jusqu'à
recouvrir la surface au dessus de mon bâtiment puis je me voyais sous la surface de l'océan en fermant
les yeux pendant le temps que j'estimais nécessaire. En faisant cela, l'impur ne pouvait pénétrer sous la
surface de l'eau que je visualisais et cela me permettait d'amplifier ma capacité de soin en utilisant mes
mains pourvues d'un rayonnement magnétique. Avec de l'entraînement, j'avais pu perfectionner cette
méthode de soin qui me purifiait aussi de l'impur qui parvenait de l'extérieur sous forme d'énergie
négative... J'avais été amené ultérieurement à pouvoir utiliser ma capacité de visions pour créer mes
propres  visions  consciemment  et  pour  des  contextes  spécifiques.  Hormis  cela,  je  n'avais  pas  de
contrôle sur mes visions à part en gardant les yeux ouverts car mes visions me venaient bien plus
rarement  les  yeux ouverts.  Je  précise  aussi  que je  dormais  la  nuit  en gardant  toujours  la  lumière
allumée  depuis  le  début  des  attaques  subtiles,  attaques  subtiles  dont  il  n'était  pas  facile  d'en
déterminer la provenance ni d'identifier ce qui pouvait être à l'origine de ces attaques imprévisibles
qui impactaient sur mes états de santé...

Communication avec un être subtil vivant sur la planète Mars

   Ceci se produit en début de Lune du Verseau 2016... J'étais allongé un soir sur le lit de François dans
une position orientée vers la rade et j'avais fermé mes yeux pour me reposer, alors que François était
déjà parti dormir dans mon lit depuis un bon moment, lorsque je vis apparaître soudainement une
Lumière de couleur rouge qui s'intensifia vivement par la suite et qui semblait émaner de quelque



chose à l'aspect concret et matériel.  Je me suis alors senti  très intrigué de ce qui se passait...  Mon
champ de vision se rapprocha et s'éclaircit de cette forme étrange d'où émanait cette vive Lumière
rouge, et je vis dans un paysage rougeâtre et étranger un monument incomparable à ce que l'on peut
voir sur Terre qui ressemblait un peu à une tourelle. Mon champ de vision s'est de nouveau rapproché
et j'ai pu voir que ce qui ressemblait à une tourelle, était en fait une sorte de temple Sacré couvert de
runes à caractère mystique. Cette vision s'est interrompue puis je me suis levé pour m'allonger sur
mon canapé situé à proximité du lit... Peu de temps après la première vision, j'ai eu une deuxième
vision qui concernait la planète Mars. Cela peut paraître surprenant mais un être subtil vivant sur
Mars a établi un contact télépathique avec moi. Je le voyais dans une apparence d'un homme-lézard
mais aucunement hostile à moi, il était au contraire empli de bonté. Je précise qu'avec un être non-
incarné,  la  communication  ne  se  fait  pas  en entendant  sa  voix  dans  sa  pensée  mais  s'opère  plus
subtilement dans ce qui se rapproche d'un contact télépathique établi par cet être. Ainsi, de ce bref
échange, il en est ressorti que cet être subtil tenait à faire passer le message que les êtres subtils de
Mars se sentent victimes d'une injustice et je lui avais ainsi répondu par la pensée que j'allais essayer
de voir ce que je pourrais faire pour les aider. La vision cessa alors et le contact fut rompu... Par la
suite, des idées concernant la planète Mars me sont venues. D'une part, il me semblerait que les êtres
subtils de Mars sont incessamment attaqués par des entités subtiles et vivent comme des guerriers
aguerris par la force des choses depuis un temps qui me paraîtrait assez lointain. D'autre part, il me
semblerait que les hommes ont eu des a priori négatifs au sujet de la vie sur Mars et peut-être même
de la planète Mars en elle-même. Le point de vue des hommes ne serait donc pas juste au sujet de la
planète Mars. Il faudrait alors restaurer son honneur et sa dignité...

Quelques propos au sujet des quatre géantes gazeuses du système solaire

   Les planètes qui jouent le rôle le plus important dans notre système solaire, sont les quatre géantes
gazeuses, l'Astre le plus important étant bien sûr le Soleil. Dans l'ordre d'importance, nous avons :
Jupiter,  Saturne,  Uranus  puis  Neptune.  Elles  ont  joué  un  rôle  fondamental  dans  l'apparition  et
l'évolution de la vie sur Terre, à savoir dans l'ordre chronologique : Neptune, Uranus, Saturne puis
Jupiter... La planète Pluton et la planète Mars sont deux Astres puissants au sein du système solaire
mais l'Astre le plus puissant reste la planète Saturne : le grand législateur, le dépositaire de la mise en
application de la  Loi  du Karma au sein du système solaire.  La puissance de Saturne est  associée
symboliquement à la figure géométrique du cercle et sa concrétisation symbolique est cet amas de
satellites et d'astéroïdes qui l'entoure : les anneaux de Saturne...

Un rôle et un pouvoir qui m'avaient été attribués

   Ce fut au courant du mois de Février 2016 durant la Lune des Poissons alors que j'étais invité chez
ma mère ainsi que les proches de ma famille que j'ai vécu une expérience tendue. Ma nièce la plus âgée
était  passée  m'amener  chez  ma mère  avec  sa  voiture  pour  que  nous  nous  y  rejoignons  tous.  En
attendant la venue des autres membres, j'étais parti dans la chambre de ma mère et je sentais une
pression en moi qui s'amplifiait... Au bout d'un moment, j'eus la vision d'un rectangle et il s'enclencha
une procédure par pivotement d'une de ses diagonales. Quelques temps après, la pression était à son
comble puis j'eus une vision les yeux ouverts qui occulta complètement mon champ de perception
visuel normal. Cette vision était réaliste et je voyais sous la surface de l'océan une pieuvre géante
s'enfoncer dans ses tréfonds. Puis alors qu'elle s'enfonçait, je vis un énorme poisson qui ressemblait à
une sorte de congre ou de mérou foncer droit vers moi et la vision s'interrompit au moment où il se
trouvait  juste  face  à  moi...  Cette  pieuvre  symbolisait  la  même  pieuvre  dont  j'avais  eu  la  vision
précédemment(cf  Une énigme à résoudre).  Cela  signifiait  qu'après  avoir  été  gravement blessée,  la
pieuvre géante allait battre en retraite. Quand au poisson géant, il symbolisait un serpent de mers qui
s'avérait être le véritable ennemi du Plan Divin, la pieuvre géante symbolisant le réseau corrompu des
hommes. Quel pouvait être cet ennemi ? La réponse sera donnée ultérieurement... Suite à cette vision,
la famille était au complet et alors que nous entamions un goûter, je ne pus tenir à table pour cause de
fortes douleurs au dos liées à mes problèmes de santé. Je demandai ainsi à ma mère si je pouvais me
retirer dans sa chambre pour pouvoir m'allonger au vu des fortes douleurs. Pendant que j'étais allongé
dans son lit, j'eus la vision d'une multitude d'êtres subtils venant s'aligner en rang deux par deux juste
derrière la cloison de la chambre de ma mère. Ces êtres subtils avaient l'apparence de guerriers de
l'ombre et voulaient manifestement se mettre à mon service... Cela peut paraître contradictoire mais je
l'expliquerais par le fait que les forces de l'ombre ne sont pas intéressées par le bien ni le mal mais par
celui  ou  celle  qui  détient  un  pouvoir  supérieur.  Ces  êtres  subtils  auraient  donc  déserté  le  camp
adverse. En effet, le mal est triomphant sur Terre et c'est ce qui est en train de détruire la Terre et
l'humanité d'où tant de souffrances et de dépravations... Après avoir patienté, je demandai si l'un des



membres présents voulait bien me ramener en voiture chez moi et ce fut à nouveau ma nièce qui le fit.
De retour chez moi, je me précipitai dans ma chambre pour m'allonger sur mon lit à cause de mes
douleurs au dos. Dès que je fus allongé, je fermai les yeux et j'eus une vision très surprenante. Je voyais
dans une teinte jaune et noire une sorte d'ascenseur subtil s'enfoncer dans les tréfonds de la Terre et
peu de temps après que cette vision commença, je fus soulagé de toutes mes douleurs... Pendant que je
voyais cet ascenseur parcourir tout un trajet, il y avait des éléments de décors d'une teinte jaune et
noire qui défilaient.  Puis j'eus une vision de l'intérieur de l'ascenseur et  cette vision était  devenue
colorée et réaliste. Il se tenait droit debout un homme pourvu d'un casque et d'une cape comme d'une
tenue  que  l'on n'a  pas  l'habitude de  voir  sur  Terre.  Cet  homme était  un  être  subtil  et  Divin qui
manifestait une certaine fierté d'avoir accompli ce qu'il venait d'accomplir. Puis l'ascenseur arriva à
destination et la porte s'ouvrit.  Il  retira alors son casque bien que je ne pus voir son visage. Il  se
trouvait  dans une salle  de repos et  s'assit  à  une table.  Le décor  de la  pièce était  d'un genre  très
particulier, à la fois mi-gothique mi-futuriste et  le passé et le futur semblaient s'y entrecroiser...  Je
l'entendis échanger quelques propos avec une femme qui se trouvait dans la pièce mais que je ne
voyais pas puis ce fut un peu après la fin de ma vision. Ils étaient des êtres subtils et Divins du centre
de  la  Terre  et  un nouveau rôle  m'avait  été  attribué  :  défendre  le  Plan Divin contre  son véritable
ennemi...

Une nouvelle vision et mon interprétation du témoignage du 25 Novembre 2015 - 
partie 3

   J'avais eu la vision d'une femme, une torche à la main, descendant les marches d'un escalier qui
s'enfonçait en spirale et ce lieu m'avait inspiré la désignation "d'une crypte". Dans cette vision, cela se
passait sous la surface de la pyramide de Khéops. La femme prisonnière que je cherchais à l'intérieur
de la pyramide(cf témoignage du 25 Novembre 2015 - partie 3), se trouverait donc sous la surface de
celle-ci. D'après une information qui m'avait été transmise, on accéderait à cette sorte de crypte par un
passage secret se trouvant à l'intérieur de la pyramide qui descend sous la forme d'un escalier en
spirale... Cela me paraît assez inespéré mais c'est dans le dernier retranchement de mes espoirs qu'il
sera peut-être possible de délivrer le vrai prophète du Christ voué à porter sa couronne concrètement
et officiellement devant tous, d'autant plus qu'il me semble que cette femme aurait un rôle à jouer lors
du passage de la planète Nibiru au sein de notre système solaire. Si vous doutez que cette femme
puisse survivre ainsi dans ces conditions, l'explication peut venir du fait qu'elle vivrait de "Lumière"
autrement dit de Prana, ce qui ne l'obligerait pas à consommer des nutriments autres qu'un peu d'eau,
substance que l'on peut récupérer ne serait-ce que sous forme d'humidité. En cas de force majeure,
certains  hommes  et  certaines  femmes  parviennent  à  concrétiser  ce  genre  d'exploit  sur  une  durée
indéterminée,  cela  a  été  prouvé...  Comment  diable  en  serait-elle  venue  à  être  prisonnière  de  la
pyramide ? Ma supposition est qu'elle serait parvenue à déceler le passage secret à l'intérieur de la
pyramide et qu'en y pénétrant, la porte du passage se serait refermée sur elle. Ainsi, le seul et vrai
prophète du Christ en ces temps de la fin d'un monde se trouverait là où personne ne pense qu'il
serait... J'ai déjà indiqué où se trouve la couronne du Christ(cf témoignage du 25 Novembre 2015 -
partie 3) mais il est possible que le sable ou la terre ait recouvert l'ouverture en forme de anse avec sa
grille. L'un ne peut aller sans l'autre ! Faites attention néanmois si jamais des recherches sont entamées
car j'ignore si la couronne du Christ puisse être touchée par n'importe qui... Dans la continuité de mon
interprétation du témoignage du 25 Novembre 2015 - partie 3, le Christ se serait incarné sur Terre pour
la première fois en Égypte dans ce lieu où a été bâti les pyramides de Guizeh et le sphinx. Sa venue
aurait été prédite et attendue comme une donation et une bénédiction pour tous. Ce qui aurait préparé
la venue du Christ  bien avant cela,  aurait  été un grand sacrifice assumé par le  dieu Poséidon en
relation divine avec le Seigneur de Neptune. En conséquence, il se révèle que ce ne serait pas l'Inde le
berceau de la Spiritualité mais l'Égypte antique, contrairement à ce qui a été décrété officiellement.
L'Inde n'aurait fait que suivre l'Égypte antique avec le temps. Ainsi, Jésus se serait rendu en Égypte
pour  s'initier  dans  les  environs  des  pyramides  de  Guizeh  et  peut-être  bien  dans  la  pyramide de
Khéops. Il n'y aurait pas de vestiges plus proches du Christ que les pyramides de Guizeh et le sphinx.
La dynastie des rois d'Égypte serait donc de lignée divine proche du Christ... Selon moi, le prophète
Moïse et  sa tribu juive étaient  des  imposteurs.  L'histoire de la bible s'en est  trouvée faussée et  la
fameuse terre promise des juifs en Palestine ne serait pas légitimaire du sacrement de Jésus-Christ.
Rappelez-vous le tragique incendie de la grande bibliothèque d'Alexandrie et vous devinerez peut-être
qu'il s'agissait probablement d'un attentat pour effacer les traces de la vérité au sujet du Christ, du
Christ  et des connaissances ancestrales de l'Égypte antique. Qu'est-ce qui aurait pu motiver un tel
sacrilège autrement ? L'origine de la mythologie égyptienne a précédé le Christ mais le Christ aurait
été le dépositaire des Lois Divines en terre d'Égypte.  Il  aurait  instauré l'ordre Divin dans sa terre
d'origine. Je défends ainsi l'Égypte de lui avoir oté selon moi sa racine divine en descendance directe



avec le Christ. Je ne nie pas pour autant la présence de Jésus-Christ en terre de Palestine et je crains
d'ailleurs  que  la  cruxifiction  de  Jésus  y  fut  un  fait  réel  bien  que  la  cruxifiction  soit  aussi
symboliquement une forme d'initiation. Ainsi, le secret des pyramides de Guizeh et du sphinx ne nous
a pas encore été révélé mais je pense qu'au moment venu, la vérité au sujet du Christ éclatera... Dans le
registre des divinités connues de tous, je reconnais le Christ et le Bouddha. Selon moi, Bouddha est
bien celui qui a apporté l'illumination sur Terre et peu importe ce que les hommes en ont fait de son
histoire et des connaissances qui ont été transmises ultérieurement dans le Bouddhisme. Il se serait
élevé à sa fonction de Seigneur aux côtés du Christ.  Le Bouddhisme a précédé historiquement le
Christianisme seulement, il faut tenir compte du fait que la venue du Christ sur Terre a largement
précédé celle du Bouddha. Le Bouddhisme s'emboîte donc dans le Christianisme et non l'inverse... Je
préfère par contre faire silence sur la religion juive et musulmane. Quant aux amérindiens, ils sont les
derniers témoins d'une Spiritualité qui remonte aux origines de par leur descendance directe avec la
Lémurie, un ancien continent submergé par les flots...

Un conflit qui éclata lors de la Lune du Bélier de l'année 2016

   Pour la première fois, j'avais manifesté ouvertement ma désapprobation vis-à-vis de l'attitude de
François... J'avais tenté de résorber le Karma de groupe mais François fit faux bond. Il avait quitté le
soir-même mon domicile où je l'avais acceuilli pour le préserver de sa situation précaire bien que les
circonstances et son attitude pendant quelques mois avaient motivé son départ de chez moi. Ce qui
m'exclut ainsi que Daniel du groupement spirituel auquel nous étions associés et que je croyais encore
vrai bien que le lien subtil fut préservé. Ce qui me laissa aussi dans le flou par la suite... François et
moi ne nous sommes revus qu'occasionnellement pendant quelques mois puis nous nous sommes
perdus de vue. Ce qui a été cassé, n'a jamais été réparé... Cependant, je n'avais appris de sa bouche que
trop tardivement qu'il lui avait été permis de nous revoir moi et Daniel mais aussi conseillé de couper
le lien, c'est à dire de rompre tout contact, par la stratégie sournoise de celle qui était à la tête de ce
groupement  spirituel  comme  il  avait  reçu  comme  consigne  de  ne  rien  m'expliquer.  Ainsi,  nous
n'avions pas réussi à faire sortir François d'un sérieux problème d'illusion et de crédulité exagérée qui
faisait de lui une proie facile, et seul Daniel est resté un fidèle ami, un compagnon fraternel presque
idéal...

Un conflit dans la Constellation d'Orion

   Ce fut lors de la Lune du Bélier de l'année 2016 qu'il s'est produit un événement en lien avec la
Constellation d'Orion.  Je  ne  pourrais  en dire  que  très  peu de  choses  au sujet  de  la  Constellation
d'Orion sauf qu'il y existe un pouvoir puissant en son sein mais aussi une division et une opposition
qui le concerne... Sur un court moment, j'ai été amené à devoir y prendre part en prenant parti pour la
bonne cause par l'intermédiaire d'un pouvoir abstrait d'un appel lointain qui dépasse l'entendement
d'un homme. Je sais que c'est à peine croyable qu'une telle chose puisse se produire et je dois dire que
c'est aussi pour moi déconcertant d'avoir été appelé à être l'instrument des Seigneurs impliqués dans
ce conflit.  Cela peut paraître  étrange mais  cette figure en forme de cheval  qui  se dessine dans la
Constellation d'Orion, a une fonction. Elle n'est pas là par hasard... C'est donc par son intermédiaire
que ce pouvoir abstrait m'a poussé à lutter intensément contre un groupement d'étoiles dont j'ignore
son identité et son motif. Il est aussi question d'une ceinture au sens symbolique qui réside dans "le
cheval d'Orion" et qui confère momentanément à son "porteur" une force colossale comme étant un
artefact puissant qui apporte aussi protection et soutien...

Une Lune du Taureau qui fut intense

   Quelques jours après la Nouvelle Lune du Taureau, j'eus la vision d'un taureau de Lumière qui
tournoyait sur lui-même... Puis ce fut quelques jours avant la Pleine Lune du Taureau qu'un soir, je sus
qu'il devait se passer quelque chose de grave et d'important pour moi. J'attendais allongé sur mon lit et
lorsque je fermais les yeux, je voyais un homme assis sur une chaise plaquée contre le mur droit de ma
chambre bien que la vision de cet homme était floue et sombre. Cependant, sa présensce subtile me
rassurait et je savais qu'il s'agissait de Maître Jésus... Puis soudainement alors que le moment était
venu, j'ai eu la vision de Maître Jésus qui se tenait à ma droite juste à côté de moi et je vis son visage
semblable au genre de visage que nous les chrétiens avons l'habitude de lui associer, c'est à dire avec
une peau blanche et les cheveux longs. Son visage exprimait de la tristesse et de la compassion pour
moi et m'invitait à accepter d'accomplir ma mission. J'acquiesçai à sa demande puis aussitôt, j'eus la
même vision de Maître Jésus mais se tenant à ma gauche juste à côté de moi et son visage exprimait la



joie et l'enthousiasme. Presque aussitôt, j'eus la vision d'un grand être de Lumière juste face à moi et
cet être me frappa de son bâton de Lumière qui traversa mon crâne. Il s'agissait de l'Ange Michel et il
m'avait dôté du pouvoir de son Épée afin de que je puisse faire face au véritable ennemi du Plan
Divin...  En  effet,  après  cela,  je  sentais  que  ma  chambre  était  emplie  d'une  énergie  négative  et  il
s'agissait d'une attaque subtile. Le pouvoir dont l'Ange Michel m'avait dôté, me permettait de bloquer
l'énergie négative par l'usage de ma volonté. Ainsi, je dus bloquer l'énergie négative toute la nuit par
ma volonté et ce n'est qu'une heure après les premiers rayons du Soleil, que je me permis de relâcher
ce blocage. J'étais alors en état de choc et mon corps en tremblait...  Puis en allant aux toilettes,  je
demandai  à ce que l'on me laisse  tout  seul  car  j'étais  dégouté et  écœuré de la puissance et  de la
brutalité de cette énergie négative. Il me fallut environ une heure pour m'en remettre assis sur mon
lit... Je me reposai toute la journée et je dus à nouveau à la soirée tombée affronter la même attaque
subtile bien qu'un peu moins puissante et au matin, cela m'évita d'être de nouveau en état de choc. Je
me reposai à nouveau toute la journée et il se répéta la même chose pour la troisième et dernière fois à
la nuit  tombée bien qu'encore un peu moins puissamment.  Le jour de Pleine Lune succéda et les
attaques subtiles avaient pris fin. J'avais passé l'épreuve... Un soir suite à la Pleine Lune du Taureau, se
tenant debout devant moi le dos face à la fenêtre de ma chambre, m'est apparu subtilement le véritable
ennemi du Plan Divin. Dans ma vision, il avait approximativement la taille d'un homme et portait sur
lui un masque ainsi qu'une parure de couleur blanche teintée de noir et il tenait dans sa main gauche
un  long  bâton  qu'il  appuyait  sur  le  sol.  Sa  parure  et  son  masque  m'avaient  évoqué  les  tenues
ancestrales qu'adoptaient les amérindiens dans leurs mythes et leurs cultes tribaux... Il se dégageait un
pouvoir considérable de cette forme subtile qui se présentait devant moi bien que je n'ai pu l'identifier
avec certitude que bien plus tard suite à ma vision. Il m'avait d'ailleurs trompé en feignant d'adopter
une attitude neutre alors qu'il m'avait fallu plusieurs jours par la suite pour me défaire de son emprise.
Il utilisait une forme de magie noire... Il s'agissait du Seigneur déchu Sanat Kumara, plus connu sous
le nom de satan, l'Antechrist. D'autre part, il s'est avéré que cette forme subtile de satan était liée à une
incarnation sur Terre... Il s'agissait d'un homme habitant le Québec qui faisait partie du groupement de
cette secte et je certifie que le faux maître disait la vérité sur ce point au sujet du fait que cet homme
était bel et bien l'incarnation de satan car suite au moment où il fut démasqué, vers la Lune du Cancer
de l'année 2017, les attaques subtiles dirigées contre moi ont redoublé d'intensité comme j'ai eu à de
multiples occasions des visions de cet homme pris par la haine lors de ces attaques subtiles... Vers la
fin de cette Lune du Taureau, j'ai vécu une belle soirée après avoir fait un voyage étrange et abstrait où
je me voyais parcourir la distance de l'île de Molène jusqu'à mon domicile en traversant la mer. Une
fois revenu subtilement dans ma chambre où je me tenais allongé sur mon lit, j'eus un sentiment de
joie intense et une sensation que mon appartement était empli du bon air marin de Molène. J'entendais
aussi beaucoup de goëlands qui poussaient leurs cris éparpillés tout autour sur les toits des bâtiments
voisins et cela m'enchantait. J'évoquais la mémoire des marins du passé ayant bravé courageusement
la mer... Dans la soirée de nouveau allongé sur mon lit, j'eus une vision qui n'aurait pu être décrite
mais qui signifiait qu'un processus s'était enclenché en moi. Je maîtrisais alors "l'araignée", c'est à dire
le  "ça"  de Freud ou le  subconscient.  Pour cela,  il  faut  que la  conscience surplombe fermement  le
subconscient...  Suite  à  cette  vision,  j'ai  fait  un voyage intérieur  qui  me révéla  en premier  lieu un
triangle personnel : Déva de Molène - Déva de Brest - Déva de Kérizinen, puis en second lieu une de
mes incarnations passées. Il s'agissait de Jean l'apôtre de Jésus. Pour clore cette belle soirée, j'eus la
vision d'une multitude de boules de Lumière partir du lieu où je résidais en direction de l'Est...

La dernière manifestation de Maître Jésus

   Un soir lors de la Pleine Lune des Gémeaux, alors que Daniel n'avait pas trop le moral, je l'accueillis
comme il était à l'époque coutume que nous nous voyions fréquemment. Nous discutions dans ma
chambre et commençâmes à plaisanter en tenant des propos fantaisistes puis nous en vinrent à rire de
bon cœur. Ce qui remonta bien le moral de Daniel... Cependant, au moment de nous quitter alors que
je passais par la porte du salon-cuisine, je fus surpris d'avoir brièvement la vision d'un homme qui se
tenait assis sur mon canapé et que je vis de façon très réaliste croiser les jambes avec un pantalon de
couleur marron et des mocassins de couleur noire. Je gardai mon détachement pour ne pas montrer à
Daniel mon étonnement... Au moment où Daniel et moi nous serrâmes la main pour nous quitter, j'eus
brièvement la vision de moi avec une petite Lumière au niveau du Centre Ajna. De nouveau seul, je
me rendis dans ma chambre pour me remettre de cette grande surprise qu'un Maître de la Hiérarchie
s'était  manifesté à moi de façon aussi  réaliste.  J'osais à peine reconnaître qu'il  s'agissait  de Maître
Jésus...

Je n'ai qu'un Maître attitré



    Après vous avoir fait part de tous mes contacts avec Maître Jésus, vous devez être perplexes comme
je le fus. J'ai fini par comprendre, par comprendre pourquoi Maître Jésus s'est présenté à moi chaque
fois  sous une forme différente...  Les  Maîtres  de la  Hiérarchie  ne veulent  pas se  présenter  à  leurs
disciples  tels  qu'ils  sont  intégralement dans leur corps Éthérique non incarné.  Pourquoi  cela  ?  Le
message me semble clair maintenant... Pour rappeler à ses disciples qui est le Maître ! Et qui est le
Maître attitré de Maître Jésus ? Celui que l'on nomme Christ, le Christ de la Terre. Et qui est le Maître
du Christ ? Je pense que la réponse ne nous a jamais été donnée. Nous sommes concernés par le Christ
désigné pour la Terre mais je suppose que nous ne devons pas savoir ce qui va au-delà du Christ...
Ainsi, le Christ n'est pas mon Maître attitré, il est le Maître du Maître qui m'a été attitré. Je ne suis pas
non plus un fils de Maître Jésus et encore moins un fils du Christ mais juste un disciple de Maître Jésus
parmi tous ses autres disciples. Voilà enfin une vraie leçon d'humilité qui m'a été donnée par mon seul
Maître légitime et attitré : Jésus. Un disciple qui suit, ne peut donc en aucun cas dépasser ni même
atteindre le niveau de Celui qui l'a précédé...

Un rude combat qui nettoya la rade de Brest de l'impur

   Il y avait des signes et des manifestations subtiles qui m'indiquaient que quelque chose d'anormal et
d'invisible à mes yeux, se trouvait au niveau de la rade de Brest. J'en subissais d'ailleurs des attaques
subtiles... Ainsi, ce fut au soir de la Pleine Lune du Cancer de l'année 2016 que j'ai provoqué l'ombre
intentionnellement  et  instinctivement.  Une lutte  féroce  s'ensuivit  et  à  terme,  j'ai  eu la  vision d'un
endroit de l'île longue que je voyais habituellement par la fenêtre du salon-cuisine en vue de dessus à
environ  une  vingtaine  de  mètres  de  hauteur.  Cela  correpondait  exactement  à  la  position  de  la
quatrième entité  subtile  que  j'avais  entrevue sous  la  forme d'une sorte  de  cerveau géant...  Je  me
doutais bien que cette entité subtile était restée cachée à mes yeux et mes visions. Suite à ce rude
combat, je pus à nouveau dormir la nuit avec la lumière éteinte et l'espace au niveau de la rade était
dégagé de l'impur...

Une dernière vision qui concerne la planête Neptune

   Ce fut lors de la Lune du Lion de l'année 2016 que j'ai eu une vision subtile de la planète Neptune et
de ses satellites environnants. Du point de vue de cette vision, j'ai vu sur l'un des satellites de Neptune
des êtres subtils d'apparence humaine mais ayant des tenues variées qui n'avaient rien de commun
avec celles que nous portons sur Terre...  Ces êtres subtils affichaient le genre masculin et le genre
féminin comme ils m'avaient paru à caractère fantastique tel que le Seigneur de Neptune le fut dans
les deux visions que j'ai eues de lui. Ce que ces êtres subtils manifestèrent, fut de vouloir prêter main
forte au Plan Divin sur Terre. Ma vision s'interrompit suite à cela... Environ une semaine plus tard, j'ai
eu juste la vision d'un escadron de ces êtres subtils volant en direction de la Terre et se trouvant dans
sa proximité. Dans les temps qui suivirent cette vision, j'ai eu à trois reprises la vision d'un de ces êtres
subtils se battre au corps à corps contre un autre être subtil appartenant à la Terre mais ayant une
apparence malfaisante et malsaine... Je savais qu'ils se battaient dans l'atmosphère terrestre sans savoir
où précisément et les êtres subtils de Neptune cognaient fort sur ces autres êtres subtils qui semblaient
inférieurs à eux. Ce fut assez exceptionnel d'avoir été informé que des Anges de Neptune vinrent se
battre sur Terre pour la Cause du Plan Divin lors de la Lune du Lion de l'année 2016 et c'était la
dernière vision que j'ai eue qui concernait la planête Neptune...

Des circonstances qui ne me permettent plus de présenter beaucoup de visions

   C'est lors de cette Lune du Lion de l'année 2016 que les énergies que je recevais en lien avec le faux
maître, ont commencé à générer des problèmes sérieux comme une surpression dans la tête. Aussi,
cela ne a  nuis  à  ma condition et  c'est  une des raisons pour laquelle je  n'ai  que peu de visions à
présenter dès lors... J'ai été beaucoup attaqué dans mon combat contre le véritable ennemi du Plan
Divin et cela a aussi accaparé pas mal de temps et d'énergie tout comme je ne décrirais pas les attaques
subtiles qui me sont restées en mémoire. Après tout, c'était mon rôle de défendre le Plan Divin contre
son véritable ennemi et de démasquer ce faux maître, ce faux prophète. Néanmoins, il y a une part de
vérité dans l'œuvre de ce faux maître et c'est aussi ce qui le rend si trompeur et donne envie de crier à
la calomnie sans compter qu'il faut se sevrer de la dépendance à son égard quand c'est le cas. Ma
sagesse a été mise à rude épreuve, mon corps aussi... D'autre part, l'expérience que j'avais vécu jusque-
là,  était  si  intense  comme  je  me  demandais  aussi  comment  j'allais  contenir  tant  de  visions  et
d'événements dans ma mémoire. Ce fut lors de cette Lune que mon cerveau s'est ainsi affaibli et il
fallait aussi que je récupère de cela par bien moins de visions et du repos. Ma mémoire ne me permet



donc pas de me rappeler que de quelques visions pertinentes et j'ai oublié beaucoup de ce qui s'est
passé avec le temps dans les événements... Il y a un dernier point impératif dont je dois parler car je
dois dire une vérité qui concerne les visions et autres perceptions subtiles. Il y a les visions qui sont
vraies et concernent le Plan Éthérique et il y a les visions qui sont fausses et qui concernent elles le
Plan Astral. Voilà pourquoi il est nécessaire d'avoir beaucoup de discernement, de rigueur et de temps
pour départager le vrai du faux et certaines visions manquent aussi de pertinence pour être dites. On
ne pourrait guère écrire un livre complet de visions sinon le contenu d'un tel livre devrait s'avérer plus
que douteux... D'autant plus que les visions ne sont pas faciles à comprendre sur le moment et cela
demande du recul pour accéder à leur compréhension. Il est d'ailleurs à remarquer que je n'ai pas été
affirmatif à cent pour cent dans l'interprétation de mes visions car je n'ai pas la certitude absolue. Il a
été aussi nécessaire de rejeter certaines de mes visions et de faire un tri judicieux sinon il n'en ressortait
pas la vérité. Il vaut mieux en dire pas assez que trop... Il faut aussi être très prudent pour évoquer une
vision négative et le discernement comme la sagesse doivent être de rigueur aussi les attaques subtiles
ne peuvent pas être décrites surtout qu'il est question de magie noire. Je me devais de ne pas révéler ce
que j'ai pu comprendre au sujet de la magie noire et il faut être sans concession : toute pratique de
magie noire ou magie contraire est interdite sous peine de s'y perdre. Entre moi, le faux prophète et
l'incarnation de satan, je suis le seul à avoir été exempt de la pratique de magie noire qui est tentation
tout  comme l'acquisition  de  biens  matériels  superflus  voire  extravagents,  caprice  de  l'homme,  ou
l'abus d'argent, ce qui m'innocente de l'impur... De plus, le Plan Astral de la Terre parasite les hommes
d'autant plus qu'il est actuellement très pollué par les forces négatives et leur conséquence. Les rêves
sont par exemple de l'ordre de l'Astral et il est très difficile de s'y fier pour en interpréter une vérité. Je
n'ai  donc  pas  tenu  compte  de  mes  rêves.  Je  précise  aussi  que  les  attaques  subtiles  ont  pris  fin
définitivement suite au mois de Novembre 2019...

Un événement étrange lors de la Lune du Sagittaire de l'année 2017

   Il s'est produit quelque chose de très particulier lors de cette Lune à l'approche de la phase de Pleine
Lune. Alors que j'étais couché et que je m'apprêtais à dormir, j'ai eu la vision un soir d'une salle où se
trouvaient deux êtres de forme humanoïde dont un était assis sur un trône dans le fond de la salle
alors que le deuxième se tenait en avant-garde comme si il avait pour fonction de protéger le premier.
Tout  s'est  passé  très  rapidemment  et  j'ai  instinctivement  tranché  sans  aucune  émotion  ni  aucun
sentiment la tête de ces deux êtres à l'aspect malsain et hostile par la pensée au moyen de l'Épée de
l'Ange Michel... Quelques jours après à nouveau que je m'apprêtais à dormir un soir, j'ai eu la vision
d'un  troisième  être  de  forme  humanoïde  très  claire  et  précise,  dont  l'aspect  de  cet  être  fut
particulièrement malsain, étrange et rebutant. Cela s'est passé tout autant rapidemment et j'ai bien vu
à son regard que cet être me voyait lui aussi... Alors que nous étions face à face, il s'est comme déployé
pour  manifester  son  hostilité  me  révélant  nettement  qu'il  s'agissait  d'une  créature  à  l'aspect
humanoïde mais monstrueuse et j'ai réagi de la même façon que pour les deux autres êtres en lui
tranchant la  tête par la pensée au moyen de l'Épée de l'Ange Michel sans aucune pitié,  ni  aucun
sentiment ni aucune émotion. Je savais que ces êtres subtils n'étaient pas de la Terre et par intuition et
ressenti, je dirais qu'ils se trouvaient sur la planète Nibiru... Lors cette Lune, j'avais aussi commencé à
émettre parfois des ondes de Lumière de couleur blanchâtre-bleuâtre lorsque je fermais les yeux puis
quelques temps après, ces ondes de Lumière furent de couleur purement blanchâtre. Il s'agissait d'une
protection subtile supplémentaire...

Le soi Divin

   J'ai pris connaissance de mon moi Divin vers le début de ma deuxième expérience mystique. Qu'est-
ce que le moi Divin ? Il s'agit de son alter ego qui vit et se déplace dans le subtil et dont on a en temps
normal nullement conscience ni connaissance. Il est de loin supérieur à son soi personnel et entrevoir
ses capacités, dépasse l'entendement des hommes d'aujourd'hui pour beaucoup... Depuis la fin de ma
deuxième expérience mystique, son existence m'a presque complètement échappé et je n'ai eu que des
visions rarement vraies ou du moins globalement assez insensées et dont il ne me reste pas grand
chose en mémoire. Je n'ai d'ailleurs pas eu la moindre bride de vision depuis environ la moitié du mois
de Février 2020 et ai retrouvé une disposition tout à fait normale chez un homme depuis lors... Il ne me
semble pas que le moi Divin de chaque homme puisse avoir les mêmes capacités et certains hommes
se  verraient  ainsi  pourvus  d'un  soi  Divin  dont  les  capacités  et  la  charge  à  assumer  sont  plus
importantes  que celui  de d'autres  hommes.  Ainsi,  il  se  trouve que mon moi  Divin dispose  d'une
capacité à se déplacer dans l'espace à l'intérieur de notre système solaire et s'est vu attribué la capacité
de se déplacer hors de celui-ci par l'intermédiaire de Seigneurs de notre galaxie sans bien sûr pouvoir
aller au-delà. J'avais eu la vision de mon moi Divin tel qu'il est en apparence et ce fut fort surprenant



de constater que, bien qu'étant moins impressionnant et puissant que le Seigneur de Neptune, celui-ci
puisse avoir l'apparence d'un guerrier Divin assez majestueux et fantastique à voir aux yeux d'un
homme. Il serait vraisemblablement un des lieutenants du Seigneur de Neptune... Je précise que ce soi
Divin n'est pas l'Âme car celle-ci nous habite en notre corps. Le soi Divin correspond en fait à ce que
l'on apelle en d'autres termes l'esprit Divin ou Monade. On ne peut être en contact avec son soi Divin -
esprit Divin - Monade que dans des états spécifiques et sur des durées déterminées et limitées que l'on
ne contrôle pas par son soi personnel. C'est le soi Divin qui utilise le soi personnel dans un but précis.
Je n'ai ainsi plus aucun contact avec mon moi Divin...

Une reminiscence d'un passé lointain et ma synthèse de ce que j'ai appris au sujet du 
monde subtil

   C'est au deuxième jour après la Nouvelle Lune du Bélier de l'année 2018 lors de la nuit pendant que
je soignais mon torticolis au coup par ma méthode habituelle, que j'ai eu subitement une vision très
claire  qui  m'a  révélé  avec  un  peu de  recul  une  réalité  du monde  subtil.  Lors  de  cette  vision,  je
parcourais  un cheminement  à  l'intérieur  de ce  qui  semblait  être  une structure spatiale.  Ce  que je
voyais, ne pouvait pas exister comme tel dans un monde bâti avec de la matière dense, cela se passait
donc dans le monde subtil au niveau de la matière Éthérique... Lors de ce cheminement, je me suis
souvenu  que  c'était  la  deuxième  fois  que  se  reproduisait  la  même  vision  de  façon  identique  et
frappante.  Seulement,  je  me souviens  bien que la  première  fois  au moment  où je  suis  sorti  dans
l'espace, quittant l'intérieur de ce qui semblait être une structure spatiale, je n'avais pu aller jusqu'au
bout de cette vision car un peu plus loin de la sortie se trouvait quelque chose de couleur rouge que je
n'avais pas pu identifier pour cause qu'elle m'inspirait la peur et même l'effroi... Au moment de ma
sortie dans l'espace lors de cette deuxième vision, j'ai pu faire face à ce qui se trouvait un peu plus loin
droit  devant  et  j'ai  parfaitement  vu  et  reconnu  de  quoi  il  s'agissait.  En  effet,  cela  peut  paraître
surprenant mais cette vision était une réminiscence de ce que j'avais déjà vécu par le passé du temps
où je n'avais pas encore commencé mon cycle d'incarnations sur Terre... Cette chose dont je viens d'en
parler, ressemblait à première vue à une sorte de vaisseau spatial d'une apparence monstrueuse et
maléfique mais il ne s'agissait pas d'un vaisseau spatial car cette chose était vivante. Il s'agissait d'un
autre type d'entité subtile que celles dont j'avais eu à faire en 2015-2016. La description que je peux en
faire est celle-ci : une sorte de créature en forme de cône incurvé avec des yeux de couleur verte qui
ressortaient de son corps de couleur rouge. À terme de cette vision, j'ai traversé cette entité subtile et
elle s'est déformée comme si je venais de la désintégrer... Voilà pour ce qui en est de cette vision et je
peux maintenant faire une synthèse de ce que j'ai appris au sujet du monde subtil. D'après mes visions
dans  le  monde  subtil  sur  le  Plan  Éthérique,  un  monde  qui  s'imbrique  avec  le  nôtre,  il  y  a  des
différences d'apparences et les lois de la physique ne s'appliquent pas de la même façon. Les êtres
subtils tels que les Anges peuvent par exemple voler dans l'espace jusqu'à je ne sais quelle vitesse. Ils
ont l'apparence plus ou moins humaine mais divergent dans leurs aspects. Leurs constructions sont
aussi différentes des nôtres et prennent elles aussi des aspects contrastés. Ils disposent eux aussi de
technologies et peuvent très bien voyager dans l'espace à bord de structures spatiales. Nous sommes
loin des clichés que nous avait laissés la religion chrétienne sur les Anges... En fait dans le monde
subtil sur le Plan Éthérique, toute chose prend un aspect quelque peu fantastique comparé à notre
monde à nous.  La science-fiction se rapproche davantage de celui-ci  que la religion l'a fait  par le
passé... Il y a aussi ces fameuses entités subtiles qui n'ont rien d'humain, elles ne sont en aucun cas des
Âmes, elles ressemblent plutôt à des créatures presque informes et hideuses. Elles inspirent la peur et
l'effroi et sont mauvaises et malsaines... Il y a enfin des êtres subtils qui ressemblent plus ou moins aux
humains mais qui sont pourvus de traits inhumains sur leur visage voire sur leur corps. Étaient-ils des
Anges qui se sont transformés en devenant des monstres ? Se sont-ils pervertis jusqu'à en perdre leur
pureté d'Ange et leur intégrité d'apparence proche de celle d'un humain ? Cela reste un mystère pour
moi...

Une révélation venant de la Constellation du Scorpion

   Ce fut une nuit vers la Lune de la Vierge 2019 alors que je ne dormais pas que j'eus une belle vision
révélatrice. Je pensais à ce moment à la relation de couple et à la procréation quand subitement j'eus
une vision symbolique de la Constellation du Scorpion. Je me rappelle bien avoir émis en pensée cette
question qui me torturait encore : pourquoi faire des enfants entre hommes et femmes ? Et j'obtins
alors ma réponse puis j'en suis resté souriant. Je vais vous en faire part... Quand un homme et une
femme s'aiment, ils doivent s'unir par les sacrements du mariage et célébrer leur noce, peu importe
l'appartenance ethnique et la façon dont se pratiquent ces sacrements et cette célébration, puis il va de



soi qu'ils fassent, du moment qu'il n'y ait pas de contrariété fâcheuse à cela, un, deux ou trois enfants
mais de préférence pas plus et qu'ils les élèvent ensemble jusqu'à ce que la mort les sépare sans jamais
commettre d'adultère... Cela peut paraître simplet au premier abord, je sais bien. Mais je n'ai pas voulu
compliquer et  détailler  ma formulation.  Et en plus de nos jours,  on peut facilement objecter cette
réponse et considérer qu'elle est trop idéaliste et difficile à mettre en pratique voire d'y être réfractaire
car elle a comme un goût de déjà vu que l'on ne souhaite pas revoir pensant à cet échec qui s'est
produit en particulier dans nos sociétés modernes... Oui, c'est vrai mais je vais vous dire ce à quoi je
crois : un jour sur Terre, quand la paix reviendra et qu'un ordre sain sera rétabli, chaque homme et
chaque femme disposeront de leur chance pour concrétiser cet idéal du moment qu'un incident ou
qu'un handicap ne vienne faire obstruction à cela. Après, libre à chacun de le vouloir ou non, ce ne doit
pas être une obligation et quand à savoir si il y aurait suffisamment de femmes pour les hommes ou
vice et versa, je pense que certains passeraient à côté de leur chance donc en complément de ceux qui
ne le voudraient pas, cela laisserait de la marge pour pouvoir donner cette chance aux hommes et aux
femmes qui en rêvent et qui sont faits pour cela. Il ne serait pas exclu dans mon point de vue de faire
des ajustements avec sagesse sous décision d'un conseil local afin de rendre les conditions propices à
cela. Voilà ma réponse suivie d'un point de vue personnel...

Conclusion

   C'est presque un exploit que je sois parvenu à délivrer mon témoignage achevé car je suis en peine
de mort. J'ignore quelles sont mes chances de survie après ce que j'ai vécu. Un rétablissement de ma
santé serait une chance inouie. Il y a quelques personnes qui ne l'emporteront pas au paradis en tout
cas... Ce témoignage est ainsi la vérité de ce qui m'a été révélé. Je n'ai pas survécu pour colporter un
mensonge. Voilà ce qu'est la réalité de vivre dans l'une des pires époques que l'humanité a traversée. Je
dois la vie à mes proches... Ce n'est pas sur un ton joyeux que je termine cet écrit. Vous mes frères, je
compatis pour vous. Que la mort vous soit épargnée. Que le mal soit à jamais chassé de cette Terre.
Que le Plan Divin mette à exécution sa sentence. Les hommes doivent être punis. Il en est ainsi. Ils
n'ont  pas  voulu entendre les  Lois  de Dieu.  C'est  la  Loi  du Karma qui  répondra.  La logique sera
implacable... Certaines étoiles présideront au destin de la Terre. L'humanité survivra. De belles Âmes
renaîtront à la vie. L'apocalyspse annoncée n'était pas la fin du monde. Un nouveau monde naîtra, un
monde autre, un monde meilleur. Ne vous atermoyez donc pas de l'hécatombe à venir. Il n'y avait pas
assez de place et de ressources pour autant d'hommes sur Terre... Je prie pour que celle qui est retenue
prisonnière sous la pyramide de Khéops, soit délivrée. D'elle dépend ce qu'il va advenir... C'est risible
que l'imposture qui prétendait être au cœur du Plan Divin, s'est avérée être contre le Plan Divin. Le
sort qui l'attend, ne sera pas grâcieux...

Témoignage achevé le Lundi 11 mai 2020.

Jean-Philippe Rocher – France, ville de Brest


